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El sistema utilizado fue el 
mismo que la vez anterior: el 
cedro fue izado mediante 
una grúa y depositado, de 
forma vertical, en un ca
mión del propio Ayuntamien
to que lo trasladó a su nuevo 
emplazamiento. Pero en es
ta ocasión las cosas salieron 
algo peor, ya que al girar el 
camión para entrar en la ex
planada donde debía plan
tarse el árbol, el peso y la 
longitud de éste hicieron vol
car al vehículo.

El cedro trasplantado tie
ne un peso estimado por los 
operarios que puede apro
ximarse a los tres mil kilos y 
una longitud superior a los 
ocho metros. j
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Fuentes de ambas Cajas va
llisoletanas confirmaron a Efe 
estos extremos y aseguraron 
que después de los respectivos 
Consejos de Administración, 
representantes de todas ellas 
se reunirán, el mismo vierfies, 
con el consejero de Economía 
y Hacienda del Gobierno Autó
nomo, Miguel Pérez Villar.

La oferta de fusión de todas 
las Cajas de Castilla y León 
fue realizada por la de León y 
ha sido bien acogida por las 
direcciones de todas ellas, sal-

vo las de Burgos y Salamanca 
—dos de Ias más fuertes de la 
región—, que podrían quedar 
fuera del proyecto, según las 
mismas fuentes.

El objetivo de este proyec
to sería crear una gran Caja 
Regional que tendría mucha 
capacidad de actuación ante 
el reto que tiene España en 
1992 y que sintoniza con la in
tención generalizada de crear 
grandes entidades financieras.

En el caso de que los Con
sejos de Administración de las

seis Cajas aprueben la fusión 
se crearía una gran Caja Re
gional con unos 400.000 mi
llones de pesetas en recursos 
ajenos, lo que la convertiría 
en una de las principales enti
dades bancarias de España.

No obstante, las fuentes de 
ambas Cajas vallisoletanas con
sultadas por Efe se mostraron 
muy cautas a la hora de dar 
por hecho la fusión de las Ca
jas, ya que la última palabra 
la tienen los correspondientes 
Consejos de Administración, 
alguno de los cuales podría 
mostrarse contrario o apro
barlo con matizaciones.

La Caja de Avila reunirá al 
Consejo de Administración en 
la mañana del viernes próxi
mo para tratar, al igual que 
las restantes, sobre este asunto.

José María Cuevas impuso a Indalecio

o
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Velasco la insignia de oro de la F.A.E.
lumbreras

Cuevas impuse a Indalecio Velasco 
la medalla de oro de la FAE

^^ P*"*®*^®®^® Í®® ^* CEOE, José María Cuevas, clausuró la 
asamblea ordinaria que celebró ayer la Federación Abulense de 

impuso la medalla de esta Federación 
a Indalecio Velasco, que fuera él primer presidente de la misma.

José María Cuevas, en pri
mer fugar agradeció su pre
sencia en esta convocatoria y 
felicitó a la FAE por el pro
greso conseguido por los em
presarios abulenses y la pro
yección social que se ha crea
do en Avila. Estos dos as
pectos, señaló José María 
Cuevas, ya de por sí, justifi
can la actividad empresarial, 
porque la credibilidad social 
en el empresario es como el 
oxígeno de la misma.

En un análisis comparativo 
de la situación europea y la 
española, el presidente de la

CEOE habló de la necesaria 
adecuación de nuestro país a 
las nuevas reglas de juego 
competitivas. Teniendo las em
presas europeas más capital, y 
más barato que el español, y 
no sufriendo tanto contal 
por parte de la Administra
ción, además de estar funcio
nando en un mercado más libre; 
el crecimiento habido en nues
tro país es superior al de ellos, 
ÍÍ^TÍd^^”^^^^'^^^

En rueda de prensa, los re
presentantes de la FAE seña
laron que prever un proyecto

de inversión en Avila era prác
ticamente imposible, teniendo 
en cuenta de las pocas facilida
des que daba el Ayuntamien
to a la creación de empresas, y 
recalcaron la no subvención 
que hace el Ayuntamiento pa
ra el terreno, una de las vías 
desde donde se generaría el 
turismo. En ese sentido, la fe
deración empresarial señaló 
que hace tres meses dirigió 
una carta a los ayuntamientos 
para que en caso de que se 
privatizase, el agua, los benefi
cios no fueran lejos de la pro
vincia, a lo que no se obtuvo 
una respuesta satisfactoria.

Pasa a página 4
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Breves
—Ciclo de conferencias 
sobre España XXI. El Cen
tro de la UNED en Avila, 
dependiente de la Diputa
ción Provincial, ha organi
zado, para el próximo mes 
de mayo, un ciclo titulado 
“España XXÍ”, que se ini
ciará el día 20 de este mes 
con una mesa redonda so
bre la franquicia. ,

En dicha mesa partici
parán economistas y em
presarios relacionados con 
el tema de la franquicia, y 
será moderada por el co
ordinador del ciclo, Rober
to Cillanueva Magdalena, 
sudirectqr general del Ban
co de crédito Local, per
teneciente al Banco de Es
paña. En las siguientes fa
ses de este ciclo serán abor
dados ternas como “La Euro
pa del 2000” e “Iberoa
mérica: el reto de España”. 
—Clausura de un curso de 
inglés. Mañana, viernes, día 
25, a las 12 horas se clau
surará en el Centro Aso
ciado de la UNED de Avi
la, el Curso de inglés de 
Comercio que ha organi
zado dicho Centro dentro 
del Plan de Formación Ocu
pacional del INEM para 
jóvenes en situación de pa
ro laboral. Dicho curso ha 
sido coordinado por Luis 
García e impartido por Jen
niffer Worsley.
—Comisión municipal de 
gobierno. Hoy, a las 10 de 
la mañana, se reunirá la 
Comisión municipal de go
bierno para tratar, entre 
otros, los dictámenes for
mulados en la pasada re
unión de la Comisión in
formativa de Cultura, tales 
como el IV Trofeo de Ci
clismo de Castilla y León, 
la campaña de promoción 
del Teatro, la Oficina de la 
Juventud, etc.
—Comisión municipal de 
Hacienda. La Comisión de 
Hacienda de nuestro Ayun
tamiento estudiará hoy, al 
igual que hizo la de servi
cios, las distintas ofertas 
presentadas por varias em
presas para la privatización 
o no de iá gestión del Ser
vicio de Aguas. Los miem
bros de la misma se reuni
rán a la 1 del medio día de 
hoy.
—Clausura de las Jorna
das sobre accidentes de 
Montaña. Hoy se pro
cederá a la clausura de la 
“Primera Semana para la 
prevención de accidentes 
de montaña en la Sierra de 
Gredos”, que ha estado or
ganizada por el Gobierno 
Civil de Avila. Dicho acto 
tendrá lugar a las 19,30 ho- 

-ras en el Teatro-Cine Ave
nida de la Caja de Ahorros 
de Avila, en la Avenida de 
la Juventud.
—Exposición en Lérida, de 
Arsenio Miguel. En es
tos días permanece abierta 
al público la exposición del 
pintor Arsenio Miguel en 
Lérida. El propio pintor ha 
anticipado a este periódico 
que en el próximo mes de 
septiembre mostrará en 
Avila su nueva obra, en la 
que lleva trabajando más 
de un año.

La Asociación de Vecinos de La Toledan 
acusa al PSOE de entorpecer la construcció 
del Centro de Salud Sur
Avila. Redacción.___________

La Junta Directiva de la Asociación de Vecinos de La Tole
dana ha remitido a nuestra Redacción un comunicado en el que 
sale al paso contra las declaraciones efectuadas por miembros 
de la Ejecutiva Provincial del Partido Socialista Obrero Espa
ñol, en relación con el Centro de Salud Sur. En esta nota se 
señala textualmente:

“Muy a pesar nuestro la 
Directiva de esta Asociación 
tiene que salir de nuevo al pa
so de manifestaciones hechas 
a los medios de comunica
ción, el pasado día 22 del mes 
actual, sobre el Centro de Sa
lud Sur.

Queremos dejar muy claro 
que no deseamos, por no ser 
nuestra forma, ni estilo, po
lémica alguna con persona o 
grupo que busque otros fines 
distintos a los que esta Aso
ciación pretende y que no son 
otros que aquellos que duran
te rnuchos años venimos pi
diendo: el mejor bienestar de 
nuestros vecinos.

Pero no permitiremos que 
personas ajenas a la misma 
traten de descalificar la labor 
desinteresada y constante rea
lizada por esta Asociación 
en bien de su barrio.

Iberia quiere incrementar .su presencia en Avila LUMBRERAS s

Iberia presentó ayer su plan de inversiones
publicitarias en Avila
Avila. Redacción.

El Hotel Valderrábanos fue 
ayer escenario de una rueda 
de prensa en la que José Ma
nuel Ester, gerente de la com
pañía Iberia, para las dos 
Castillas, y Sebastián Gonzá
lez Vázquez, vicepresidente se
gundo de la Diputación Pro
vincial, informaron acerca de 
una inversión publicitaria que 
espera realizar la empresa aérea 
en el marco de nuestra Ciudad.

Durante dos días Iberia, 
con la representación del ge
rente, Isabel Párragas, Ange
les Izquierdo —marqueting— 
y Luz María, del departamen
to de Relaciones Públicas, así 
como el Sr. Fagoaga, ejecuti
vo de ventas de Avila y pro
vincia, se encargará de infor
mar a los abulenses sobre 
cualquier cuestión, tarifas, po
sibilidades, vuelos, etc., que 
estos deseen conocer en rela
ción a la mencionada com
pañía.

Sr. del Ojo tiene usted mu
cha razón en dudar de la re
presentatividad de esta Aso
ciación, no la tenemos, pues 
legalmente no estamos en nin
guna Comisión de Organis
mos Oficiales, Insalud, Ayun
tamiento, etc., pero aunque a 
usted no le guste representa
mos a 3.000 socios y en el caso 
del Centro de Salud que nos 
ocupa, creemos con toda se
guridad llevar la voz de 10.000 
ciudadanos de esta barriada, 
que desean el Centro de Sa
lud, al que usted y sus com
pañeros se oponen, diciendo 
ahora lo que antes no han 
querido hácer; nosotros por el 
contrario no dudamos de su 
gran representatividad, los 
ochenta militantes de su par
tido le avalan, suponiendo 
que todos piensen como usted.

Cómo se atreven a decir 
ahora que el Centro de Salud 
debe ir en la parcela de la calle

Por otra parte, y en rela
ción a lo que supuso el centro 
de la rueda de prensa. Iberia 
ofreció a la Diputación, la po
sibilidad de hacer una cam
paña de acercamiento de Avi
la al mundo exterior con la 
publicación de un artículo en 
la revista “Ronda”, que edita 
la Compañía, con una tirada 
de 500.000 ejemplares y que se 
distribuye ep todos los avio
nes y oficinas informativas de 
la empresa.

Ester recalcó en todo mo
mento las enormes posibili
dades que tiene la tierra abu
lense en relación con un in
cremento sustancial del turis
mo. “Esto significaría una 
importante entrada de divisas 
en la economía abulense y ge
neraría numerosos puestos de 
trabajo, del mismo modo que 
lo ha generado la fábrica de 
pieles de El Tiemblo. El gerente 
de la compañía también re
calcó la inmejorable estructu
ra urbana que tienen la Ciu

de las Eras, cómo no le hicie
ron ustedes cuando en el año 
1985 a petición del entonces 
Director del Insalud y de esta 
Asociación que considerába
mos el sitio idóneo se pidieron 
la cesión dé esos terrenos y el 
Pleno del Ayuntamiento lo 
aprobó por unanimidad de 
todos los grupos ustedes eran 
concejales, o ya no se acuer
dan, y fueron ustedes única
mente los que se opusieron a 
tal realización, dieiéndonos 
que no había los metros nece
sarios y eso lo han estado di
ciendo hasta hace cuatro días, 
el Sr. Serrano nos lo volvió a 
repetir en el mes de junio, en 
su campaña electoral, ¿es que 
ha crecido el terreno desde en
tonces ahora?

Por favor señores digan las 
cosas claras, hoy blanco y 
mañana negro, nos parece una 
falta de consideración hacia 
estos vecinos que sí sabemos 
lo que queremos y necesita
mos; queremos el Centro de 
Salud, nos da igual el lugar y 
necesitamos el Centro Poliva
lente, en donde ya está apro
bado por el Ayuntamiento ca
lle de las Eras, y ustedes con 

este cambio de actitud lo úa 
co que pretenden és que noi 
haga nada, no lo hiciera 
cuando estaban dentro de coi 
cejales y ahora que están fu 
ra, no ponen nada inásqi 

.zancadillas, amenazandoco 
ir a los Tribunales con tali 
que no se haga lo que mási 
diez mil vecinos pedimospi 
necesidad.

Por último queremos dec 
a los señores Gutiérrez, D 
Ojo, y Serrano que tan di 
namente representan a su p¡ 
tido, que este es un barrioe 
su mayoría de’obreros, cate 
tes de muchas necesidadestp 
la Administración tienetik 
gación de proporcionara 
porque también somos co 
tribuyentes y marginadosd 
rante muchos años; pero, 
somos tontos, ni permitirera 
que se rían de nosotros; usl
des, con propuestas quei 
van a cumplir, solamenteH 
tan de confundir al ciudad 
no; el ejemplo lo tenemoseii 
compra que ustedes lenii 
hecha de la Posada del 1 
Goriche, para Centro Culi 
ral, cuando quieran nos! 
forman que pasó con ella 
con la subvención asignada

te

dad y Provincia para el acer
camiento e interés de los tu
ristas.

En otro momento se hizo 
mención al desconocimiento 
que tiene el pueblo abulense 
de la compañía nacional de 
vuelo, y recalcó la importan
cia del acercamiento de Iberia 
a los ciudadanos de Avila, pa
ra quitarles ese miedo atroz, 
que, según él, tienen a las tari
fas de la compañía. En este 
sentido recalcó el “relativo” 
éxito que tuvo el acercamien
to del año pasado y aseguró 
que a partir de ahora el con
tacto de Iberia y el pueblo 
abulense tendrá una mayor 
continuidad.

También Ester, presentó la 
posibilidad de un proyecto de 
concurso de dibujo, entre ni
ños de la Provincia, que con 
el tema de Iberia, daría la po
sibilidad de que los dos gana
dores realizarán un viaje gra
tis a Disneylandia.

Más de 84 milloiK 
para empleo

Nuestra Provincia « 
birá en el presente año m 
de 84.440.000 pesetas.!» 

' cedentes de diferentes Co 
venios concertados con. 
Instituto Nacional de En 
pleo (INEM), la Juntal 
Castilla y León y el Fon 
Social Europeo.

Estos Conciertos sow 
suscrito entre el INm 
y las Administración 
Públicas de CasliM 
León,, que ascien®! 
943.370.000 pesetas, del 
que a Avila han cotí 
pondido 54.390.000 pes^l

El hecho de que a Al 
le haya correspondido^ 
cantidad responde aq^ 
la hora del reparto, s ! 
tenido en cuenta, on 8 
mer lugar, la asigné! 
del año anterior, « 1 
40%.y la cota de dese®PI 
no protegido en un w J 
desempleo no proteg í 
la diferencia existent^ 
tre el desempleo regi^J 
y el número de benefl 
rios que reciben P1 
ciones. |

La segunda clase 
venio tiene lugar en j 
Fondo Social Europ | 
INEM que, este« 
ciende a ,602.900.0^í 
tas que han de desu ■ 
contratos con durac 1 
perior a seis meses 
líos menores de 25 ■ 
mayores de esa eo « 
lleven un año, co® S 
mo, inscritos en la ■ 
ñas de Empleo. N

El presupuesto ^ 
programas de U ■ 
lectivo para Av ■ 
29.050.000 pesetas. »
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AVILA

MAYORAL
Bjín de este cementerio de chatarra.

imenterio de coches en la carretera de Sonsoles
ble cantidad de chatarra.p Redacción.

[lía ido formando en los 
[os meses, un cementerio 
[ches en la carretera de 
[les, en las proximidades 
puente Sancti Spiritus, 
Mimula una considera-

En principio no se conocen 
las causas que han niotivado 
esta acumulación de coches 
inservibles, pero no parece 
que tenga mucha lógica el ha
beríos dejado ahí de cualquier 
manera.

Es necesario que los entor
nos de Avila y, por consi
guiente sus accesos, se cuiden 
al máximo. En este caso, este 
montón de chatarra no resul
ta nada estético. Y sería bue
no conocer las causas que ha 
llevado a esta aparición.

Jueves, 24 de marzo de 1988

Semana Cultural en el Colegio 
El Pradillo
Avila. Redacción.

Desde el pasado lunes se 
viene celebrando, en el Co
legio Público de El Pradillo, 
de nuestra capital, la V Se
mana Cultural organizada 
por el propio centro, para 
los ciclos inicial, medio y 
superior.

Las actividades de los ci
clos inicial y medio están gi
rando, principalmente, en 
torno a talleres de teatro, 
papel maché, cocina, mario
netas y cine forum. En cuan
to ai ciclo superior, se han 
hecho visitas a la fábrica de 

ibérica y al Instituto 
Politécnico. También se han

impartido dos conferencias, 
a cargo del profesor Rafael 
López Trujillano, sobre “De
terminación de las profun
didades de la Laguna Gran
de de Gredos” y de Maximi
liano Fernández, redactor- 
jefe de EL DIARIO DE 
AVILA, sosbre “Medios de 
comunicación social”.
KT “^^ ^^^^ brinde será 
Norberto Leguey, jefe de la 
Sección de Producción Ani
mal de la Consejería de Agri
cultura de la Junta de Casti
lla y León, quien desarrolle 
el tema “Zoonosis: enferme
dades transmitidas por los 
animales al hombre”.

Asamblea de la Junta provincial 
de Falange
Avila. Redacción.

En días pasados, en un 
restaurante abulense, tuvo 
lugar la reunión periódica 
de la Junta Provincial de 
Falange Española de las 
J.O.N.S. de Avila, bajo la

presidencia del jefe provin
cial, Carlos Galán, el subjefe 
provincial, Mario Marín, el 
delegado provincial de Fa
langes Juveniles de España, 
Alejandro Carrera y otros 
miembros de la Junta Pro
vincial.
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D/PUTAC/ÓN mVIHCIAL

Jueves, 24

Felipe Mellizo
Otra manera de entender el periodismo

Viernes, 25

Jesús Pardo
Periodismo y novela.

Pi’ofosor Coordinador:
JOSE M." MUÑOZ QUIROS

HORARIO:
Todos los días a las 20,00 horas

¡ase di 1 
¡ar c®*! 
Iuropíi| 
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lO.OOd 
destín?] 
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jes di 1 
; 25 «i 
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Nueva delegación 1 
COPIADORAS TOSHIBA

K TOSHIBA sigue creciendo para 
\ ofrecerle toda la atención profesio- I 

nal que Vd. se merece, siempre con el | 
mejor servicio. 1

lugar;
Cámara de Comercio e Industria (Eduardo Marquina, 6)

ENTRADA LIBRE

•to di 1 
interi-' 

ivila «1 
tas. j

Ahora puede conocer a fondo todas las 
ventajas que las copiadoras Toshiba ofrecen a 

, ___ negocio, sean cuales sean sus necesidades 1
t tambien en Sereca^ 1
i En Avila y su provincia, nos ponemos a su \
r lado. |

koM^nk?^^ 25, de 11 mañana a 9 noche. |
P N BRIGHTON. C/ Cristo de la Luz, S/N. AVILA

COLABORAN:
EL DIARIO DE AVILA Y LA ASOCIACION 

PROVINCIAL DE LIBREROS
PATROCINA

Obra cultural de la

U^ CAJA D AHORROS D AVILA
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Farmacias
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DE RADIO

Hoy jueves, día 24: D. Luis 
Guerras Madrigal Avda de Por
tugal 1. Tlf. 21 15 34.

Mañana viernes, día 25: D. Dio
nisio Simón Pinto. Pl del Rollo. 
15. Tlf. 22 32 34.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Victo

ria (Teléfono 220020). A las 8 
y a las 10,45. “ATRACCION 
FATAL”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION 

RADIOCADENA ESPAÑOLA
O.M.

06,00; Buenos días Babilonia. 
08,00; España a las ocho. 08,30: 
Informativo regional. 08,45: In
formativo local. 09,00: Volver a 
empezar (Coloquio diario, entre
vistas, reportajes, concursos, cu
riosidades...). 13,30; Informativo 
regional. 13,45: Resumen infor
mativo local. 14,00: Diario ha
blado RNE. 14,30; Micrófono 
deportivo. 15,00: Top 70. 15,30; 
Estudio 1.503. 16,30: Tardes de 
radio. 18,00; Vivir para vivir. 
19,00; Apueste por una. 20,00: La 
hora deportiva. 21,00: Un día en 
Castilla y León. 21,30; Radiode- 
porte. 22,00: Informativo mono
gráfico. 23,00; Lo que el tiempo 
se llevó, 00,00: Debate de TV. 
01,00: Noches de Alanda. 03,00; 
La radio en la radio.
F.M.

06,00: Buenos días Babilonia. 
08,00; Pedagogical pop (repeti
ción). 08,15; El primer compás. ' 
08,45: Informativo local. 08,55: 
La música, aquí. 12,15: Informa
tivo local. 12,30: La música, aquí. 
'13,50: Resumen informativo lo
cal. 14,00: Top 70. 15,30: La mú
sica, aquí. 20,00: Pedagogical pop. 
20,15: Los grandes. 21,00: Pro
grama radiofónico curso 87/88 
de la UNED. 23,30: Lo que el 
tiempo se llevó. 00,00: Debate de 
TV. 01,00: Noches de Alanda. 
03,00: La radio en la radio.

6,00: EI primero de la mañana' 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10;00: Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00: 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30: Viva la 
gente que concursa edición de 
Avila. 12,00: Viva la gente del 
corazón (José Maria Amibilia). 
12,30: Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30: Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00: 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30: Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar dé todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30: 
Viva la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00: Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30: 
Viva la gente de la música (José 

Ramón Pardo). 20,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10: Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30: Gomaespuma. 21,30: La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30: Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía (José María García). 
1,30: Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00: Repetición de 
Gomaespuma.
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

Suseríbase a:

EL MARIO DE AVILA

Teléfonos de

EL DIARIO DE AVILA
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21

21

- 26 - 40
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tienda 
CAMISERIA 
HERRERA”

Gmo. Franco, 13. Avila

Que los niños vivan...
Que los niños se desarrollen 

física y síquicamente.
ÙNICEF

40 años en favor de la infancia.'

José María Cuevas, durante la clausura de la Asamblea de la FAE lumbre

£1 dinero para la inversión industrial sal 
de Ias propias empresas, según la FA
Avila. Redacción.

(Viene de primer página)

de piquetes que defienden en
tre otros actos las centrales 
sindicales.’

En cuanto a los aspectos 
meramente de actuación de la 
FAE, el acuerdo más impor
tante que se aprobó por una
nimidad en la asamblea, fue el 
de crear una Confederación 
que agrupase Federaciones y 
a su vez ^tas, agrupasen Aso
ciaciones dentro del marco de 
política sectorial. El sentido 
de este acuerdo se basaría 
principalmente en el deseo 
que tiene la confederación em
presarial de que las Asocia
ciones y las agrupaciones que 
estén dentro de estas tengan 
una personalidad jurídica pro
pia.

En un momento de la rueda 
de prensa y cuando se pregun
tó a los empresarios de la 
FAE por las rnodalidades de 
contratos eventuales que es
tán en uso en el mundo em
presarial, ésta salió al paso de 
tales acusaciones argumentan
do que en el año 87 el número 
de contratos fijos según el 
Ministerio de Trabajo era del 
94%, mientras que la CEOE 
cifra este porcentaje en 87.

En cuanto a las relaciones 
con los sindicatos por la FAE, 
ésta y José María Cuevas ase
guraron que era pura dema
gogia el comportamiento de 
los sindicatos y recriminaron 
conjuntamente la realización

INVERSIONES FUTURAS

En el capítulo de las posibi
lidades de cara a una posible 
inversión, la FAE señaló que 
el dinero inversionista está sa
liendo de las propias empre
sas, ya que prefieren un gasto 
inicial de apariencia, a un en
deudamiento con las entida
des bancarias. En este capítu
lo José María Cuevas señaló 
las posibilidades que tenía 
nuestra Provincia de crear in
dustria a partir de la trans
formación agrícola, y señaló 
que en los últimos dos años 
España ha sido el país donde 
más ha crecido la inversión 
empresarial. Por otra parte se 
hizo una especial incidencia 
en el tema del turismo, como 
fuente de posibles ingresos, 
los empresarios coincidieron 
en señalar que la Universidad 
era un bien necesario que pa
rece va a conseguirse con la 
implantación a corto plazo de 
las carreras de ciclo medio 
que han firmado la Diputa- 
dión Provincial y la Universi
dad de Salamanca. A este 
respecto se señaló que era 
inadmisible que la masa estu
diante de Avila se gastase tan
to dinero en universidades y 

. lugares como Salamanca; por 
' ello la FAE apoyó esta inver
sión y recalcó la necesidad de

que esto continúe avanzan
En cuanto a las posib 

iniciaciones futuras de m 
sión a cargo de los empre 
rios abulenses, estos seña 
ron el campo tan reducido 
maniobras que a corto ph 
tenía la FAE y aseguró qw 
economía de Avila era dur 
con poca capacidad de al 
ción de cara a la inversión 
empresas exteriores, pero^ 
contraposición Cuevas ase 
ró que la actividad econó 
había crecido y queelnie 
do se veía cada vez másfa 
recido por este realce 
nómico.

En otro orden de eos 
mismo presidente de la CE 
aseveró que como castella 
leonés se ofrecía a apoy 
fortalecimiento económico 
la sociedad, y que sise 
tendía que hubiera niásp 
yectos de inversión, pan 
habría que concienciara 
habitantes de nuestra Pro 
cia de no ser tan desprendí 
y de que se interesasen 
por la política económica 
nuestra Provincia: “Tendra 
haber un deseo region 
más grande”, señaló. , 

Cuevas también aseguro 
los proyectos de inversio 
nuestra región superaba 
tres millones de pesetas.

Para concluir el preoi 
de la CEOE aseguro J 
“Seguiré convencienoo 
castellanos-leoneses de qo 
viertan en sus empresas ■

AVILA DEL REY

Excmo. Ayuntamiento de Avila
INFORMA

CORTE SUMINISTRO DE AGUA
ZONAS A LAS QUE AFECTA

Hoy jueves, de 10 a 12 horas
C/ Pozuelo. La Encamación y Zona Norte de 

la ciudad, hasta el colegio £1 Pradillo.
Motivo: Obras de nuevas acometidas

<~BonoS5Loto
| «3^0
VW’l (JAJAES 
\y\S DAVILA

■ Oft

100(

■00(

tA 
,000

f
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Núms. premiados en el sorteo del día 23

6 18 20 36 40 42
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AVILA

Enmordaza r ._ _______________Fernando Alda

larga marcha

fe Avilacía
L todo el asunto que afecta 
fe Central lechera Avilacta 
fc una cosa clara; Los que 
k a salir perdiendo son los 
Rajadores. Son muchas y va
te las informaciones que 
ihan vertido sobre esta em- 
jui que no han aclarado casi 
u sobre la situación de la

lombreu

11 sali 
FA
avanzand 
las posibl 
as de inv| 
os emprei 
stos seña] 
reducido] 
corto pía 
eguró qua 
a era dura 
ad de ati 
nversiónl

Iránero, que si se iba a ven- 
|aéstauotraempresa;lue- 
wuesistispensión de pagos 
Bim al parecer, un expe
llite de crisis. Por otra parte, 
L citaciones y aplazamien- 
ipara un acto de concilia- 
n que no hay manera de 
pacabo, según las infor- 
fcones recabadas por este 
teo, Es posible que exis- 
lazones para ello, que la 
fed sea respetada al pie 
TO pero lo que es cierto 
pelos trabajadores de esta 
pesa necesitan una re.s-

| y inmediata y no buenas
E liras.

; Wapoco se va decantan- 
es, perow ^futuro de Avilacta, aun- 
levas as» ®3 necesario que la opi- 
1 econó*Ufklhllnn
le el men 
z más faí 
realce e^

¡pública tuviese mayor era-

de cosa^ 
de la CEÍ 
castellaa 

a apod 
onómicoj 
e si se pi 
a más p 
n, para a 
nciar a j 
tra Proj 
¡sprendij 
usasen 1 
jnómid 
'Tendrái 
■egional 
ó. | 
iseguró | 
iversiáf

«mtonnacion sobre esta 
’'inte empresa abulense, 
’lue no interesa que se 
®® algunos datos sobre 
f í No se trata de sospe- 

tantos filtros y lagu- 
j»lavorecen en nada la 
pncia pública de este

Los trabajadores de Avilacta 
tienen algo pendiente con su 
empresa, y no es otra cosa que 
el cobró de unos sueldos y 
pagas que se les .adeuda Y, en 
muchos casos que los afectan 
a ellos, tienen o tendrán pro
blemas. Es necesaria una solu
ción lo más urgente posible, 
quizas es cuestión de un poco 
de solidaridad humana, más 1 
3H^ ^nzones económicas de 
difícil alcance que al ciudada
no de a pie se le escapan, j 

Son ya varios los meses que se 1 
espera una respuesta Parece 
que los intentos de venta a j 
otras empresas han fracasado, 
o que se está en negociaciones \ 
que nadie conoce. Y, desde 
luego, no se ofrecen solucio
nes al conflicto. Son ya dos las 
incomparecencias de los res- | 
ponsables de la empresa en los 
actos de conciliación El expe
diente de crisis, a buen seguro 
sera la respuesta definitiva,’ 
aunque está por ver cómo evo
luciona todo y si no hay sorpre
sas. Desde luego, éstas están 
garantizadas por la poca in
formación que puede obtener- - 
se. ¿Quién está interesado en 
no darla? Eso son cuestiones a 
resolver. De momento, hay per
sonas que las esperan con im
paciencia, y lo justo sería dár
selas inmediatamente. Aunque 
la fortuna suele moverSe con el 
aire, y éste, indudablemente, 
nunca se sabe de qué lado 
sopla

Jueves, 24 de marzo de 1988

Los campeones

LUMBRERAS
de mus,

aSÜÍS* ^^ P'’̂ "“®® ^D ®1 Casino 
.

ron Julio Varas Sánchez y Fran 
cisco Beltrán Meneses, y en ter
cer lugar quedaron José M^a

Abulense tuvo lugar el.acto de 
entrega de trofeos, correspon
dientes a los campeonatos de 
mus, dominó y ajedrez que, or
ganizados por esta sociedad, se 

_ han venido desarrollando. El ac
to estuvo presidido por eí presi
dente del Casino Abulense, Fran
cisco Javier Bellido Andreu y 
otros miembros de la Junta Di
rectiva de la sociedad.

EI campeonato de mus contó 
con la participación de treinta y 
dos parejas. Se proclamó cam
peona la formada por José Mana 
Aceña Martínez y Carmelo Luis 
Lopez. A continuación se clasifi
caron las parejas formadas por 
Fernando Martín López y Juan 
Carlos Nayas Gómez y por Fede
rico García Rosado y Juan M 
Pardo Ortoria

En el campeonato de dominó

obispo de Avila dirigirá unas jornadas 
paraforias de la Semana Santa
reacción.

ba Villaluenga
El campeonato de ajedrez fue m d^¿” ^ PienlaSa 

iMar rn^’“, °®® *" segundo 
nández Mohedano Her-

LINEAS AEREAS DE ESPAÑA

Es ©1 momento

IBERIA

setas. ; 
presidí 

juró íl 
endo 1’ 
s de qnp 
resas'' (

iP’^^^^ Semana 
pingar, en la Iglesia 

Í<»na<ías. K dpi ?^^u° Pascual 
( Gairi?'^^* Pellpe Fer- 

t ® ?’ Diario de
®1 Lunes k ®^ l^iércoles 

R del q ^® ®L»ración co
te Sacramento de la

Todos los actos empezarán a 
las ocho de la tarde. EI lunes y 
martes tendrán lugar Vísperas 
sencillas con Exposición, de apro
ximadamente una hora de dura
ción, rezadas con salmo por to
dos los presentes. En el marco de 
las Vísperas habrá una lectura 
del evangelio de San Juan (19,25), 
“Junto a la cruz de Jesús estaba 
su madre...” y el martes, en la 
alegría de la resurrección, con 
María, de los Colosenses (3,1).

BREVE COMENTARIO

Tras la lectura, el obispo hará 
un breve comentario que facilite 

^’^,^’To de hora de oración 
silenciosa

.^^ ^yti^rcoles sera la celebra- 
ciori litúrgica comunitaria de la 
Penitencia en la que hay lecturas 
de la Palabra de Dios, revisión de 
nuestra vida cristiana posibili
dad de confesarse y de recibir la 
absolución de los pecados.

LINEAS AEREAS 
ESTA EN AVILA

maíz’

p 
t^«r

año 84,

año 87,
IMPORTANTE EMPRESA

SUS TELEFONOS PARA 
CUALQUIER CONSULTA 

SON;

^ ’"0 86.

L'^’X’. año 79, 

pS^^®’ ®ho

[ ''“«antizados. 
fe^OVlL . 
"‘*’«26 11..

Para su departamento comercial 
PRECISA:

Persona
Mayor de 2l‘ años
Buena presencia
vínyf*““^ *®“‘^o propio, experiencia en 
vernas.

P^esentarse el viernes, día 25 de 
¿Lt d ®^«otel Palacio Valderrábanos. 
Plaza de la Catedral

21-12-39 y 
21-31-83
LLAMENOS, 
ESTAMOS LOS DIAS 
23y24

En hotel 
Palacio Valderrábanos

MCD 2022-L5
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ARENAS DE SAN PEDRO

Se celebrará los días 3, 4 y 5 de junio

Candeleda. Jesús Monforte.

NO ESTAN AL DIA
Y lo que a muchos nos hace 

más gracia al divisar en la fa-

Todo muy bonito. P 
obligación es denuncia 
sistir y rogar y pedir: 
devuelvan al pueblo 
teníamos porque eraju
cesario, normal, lícito/ 
ble y le daba “clase''aC 
Así de fácil.

CANDELEDA

La nueva oficina de Correos de Candeleda

11 ^1

i De momento no cambiará de categoría
El Centro de Profesores prepara las —
III Jornadas de Animación a la Lectura correos inaugura nueva ofici

El CEP ha organizado para 1988 toda una variada gama 
de actividades

Arenas de San Pedro. Angel F. 
García Sastre.

EÍ Seminario de Literatura In-' 
fantil del CEP de Arenas de San 
Pedro tiene ya en avanzado es
tado de preparación las III Jor
nadas de Animación a la Lectura 
cuyas fechas previstas de cele
bración serán los días 3, 4 y 5 de 
junio.
Bajo la Dirección de M’Antonia 

Rodríguez, el CEP, ha previsto la 
realización para este curso 87/88 
de una gran variedad de activi
dades.

En el área de Informática, se 
hizo una planificación basada en 3 
cursos; “Base de datos”, ya fina
lizado, realizado simultánea
mente en Arenas de San Pedro y 
La Adrada; “Iniciación a la In
formática” que se está desarro
llando actualmente en los mis
mos centros que el anterior, y 
“Logo y Hoja de Cálculo”, que se 
celebrará en el mes de mayo. 
Cada uno de estos cursos será 
realizado por unos sesenta pro
fesores, fundamentalmente de los 
que trabajen en los centros ex
perimentales del Proyecto Ate
nea (CP de La Adrada INB “Jua
na de Pimentel” e IFP de Arenas 
de San Pedro): dicho proyecto es 
un plan experimental del Minis
terio de Educación para introdu
cir la informática en las aulas.

Bajo el epígrafe de “Técnicas 
Diréctivas” se celebró en el mes 
de diciembre uno para directores 
y equipos directivos de centros, 
con el objetivo de la creación de 
unos seminarios de trabajo —aún 
no constituidos—.

EXPRESION PLASTICA
Con el título de “Expresión 

Plástica” se está celebrando en la 
actualidad un curso en dos cen
tros, Candeleda y Sotillo de la 
Adrada con unos-sesenta profe
sores inscritos entre los dos. Para 
el mes de abril está previsto que 
el mismo tenga lugar en Arenas 
de San Pedro.

anterior encuentro
El director provincial de Educación y Ciencia junto a los organizadores del 
anterior encuentro Archivo PAJUELO

de talleres especifloo^|||||||||||U
En cuanto a los idiámUHI 

CEP ha sido escogido por el MEC 
para realizar un curso de inglés a 
nivel nacional (para unos 40 pro
fesores de toda España) en el 
mes de julio, y para que los 
profesores de esta zona que va
yan a asistir a ese curso —que 
será impartido por profesores 
nativos— consigan un mayor 
aprovechamiento del mismo se 
han organizado en Arenas de San 
Pedro dos cursos previos de in
glés.

E stá visto que no ganamos para sorpresas. Tras la defenes 
de categoría de la Oficina de Correos candeledana que tantobi 
que hablar y a la que las buenas intenciones de todos en un ti 
prudencial quieren restituir, hete aquí que los servicios de Co 
han trasladado a una nueva oficina, a pocos mestros de la ans

Indudablemente nuestros car- chada como pueden co 
teros disfrutan desde ahora de , bar en las fotos los anund

| uná oficina más funcional, con 
mejores servicios para ellos co
mo el poder disfrutar de ca- 

J lefacción, pero indudablemen
te también van á sufrir de las 
limitaciones de una falta de 

| espacio sensible eri compara
ción con la anterior. Digamos 

j que la sala de recepción de 
j usuarios es muchísimo menor lo 

que hace prever que las aglo- 
j meraciones veraniegas serán 

de órdago porque con pocas 
personas se llenará.

j Las dependencias de perso- 
, nal de la nueva oficina ofrecen 
una considerable disminución 

j en cuanto a espacio de la an
terior y mucho me temo que en 

| las próximas elecciones ten
drán que habilitar algunas sa
las. Hechas estas considera
ciones, reconozco que es más. 
funcional; como más moderna 

i y hasta algo coqueta que todo 
1 hay qué decirlo. Sin duda Co- 
j neos se ha tenido que gastar en 
\ su acondicionamiento una bue- 
1 na pastita, aunque no llegue a 
| la anterior en casi nada, en. 

todo lo referente a espacio.

los lógicos servicios deC 
es que no están al díaVeA 
Caja Postal; No funciom 
ros; de urgentes nada. Hay 
conectar con la oficinade 
ñas. Los normales si, pero 
retraso por los mismos 
vos. Telegramas: esos 
léfono. En fin... que unoi 
carteles anunciadores det 
los servicios, se encela, 
tienen que aclarar. ¿No 
mejor un buen anuncio 
puerta con todas estas 
que hacer picar al co 
usuario? Porque los dea 
lo sabemos, pero untra 
o turista el pobre no.! 
mejor en su ciudaddeoii 
han dicho que todoses 
vicios los tenemos,ycl 
siente un poco moscay 
lado. ¡Santo Cielo! ¿Esi 
fícil que nos envíenunini 
jefe para volver alan 
lidad? Sí, ya sé: lasie 
turaciones, los concur 
estadísticas...

A pesar de que en origén for
maba parte del anterior, el de 
“Marionetas, Máscaras y Jugue
tes de Cartón” fue separado con 
vista a fomentar la participación 
en el Carnaval, siendo celebrado 
en Piedralaves.

La Psicomotricidad tuvo su 
primera puesta en escena en 
Arenas de San Pedro en fechas 
pasadas, estando én preparación 
el que se ha de celebrar en 
Candeleda.

Dentro del Proyecto Mercurio 
del MEC —es un plan experi
mental para introducir el video 
en las aulas y cuyo único centro 
es el INB “Juana de Pimentel”— 
está proyectada la celebración 
de tres cursos en Arenas de San 
Pedro, con un total de 36 pro
fesores, sobre vídeo —como una 
iniciación a él, con produccio
nes de vídeo tanto para estudiar 
el medio como para su aplica
ción en el aula— con el objetivo 
de la constitución de grupos de 
trabajo. A partir de las necesi
dades que se vayan creando se 
ha previsto la realización de otros 
de diaporama fotografía, etc. amén

OTRAS ACTIVIDADES
Se han realizado debates en 

Arenas de San Pedro, Candeleda 
y Sotillo de la Adrada sobre el 
Proyecto dé Reforma presentado 
por el MEC, contando con la 
presencia de alumnos, padres, 
profesores, entidades locales y 
otros organismos interesados, y 
como consecuencia de ellos ha 
surgido un grupo dé trabajo que 
tiene previsto convocar a todos 
los que participaron en los deba
tes para estudiar las conclusio
nes a las que han llegado, así 
como las de los mismos alum
nos, padres, etc., y enviarías con- 
juntarnente al Ministerio.

GRUPOS DE TRABAJO 
Y SEMINARIOS

Para el tratamiento de temas 
puntuales el CEP está organiza
do en grupos de trabajo, que 
difieren de los seminarios en que 
mientras éstos son permanentes, 
aquellos no tienen continuidad 
al finalizar el año académico, 
amén de reunirse esporádica
mente.

Los grupos de trabajo que se 
han creado son los siguientes: el

del Proyecto de Reforma del 
MEC —es un grupo que fun
ciona a nivel teórico—^: otro 
sobre el Valle del Tiétar, basado 
en los estudios de los pueblos 
que lo conforman y cuyas con
clusiones serán llevadas a la 
práctica en la medida de lo po
sible; y el del Ciclo inicial —se 
pretende el convertirlo próxima
mente en Seminario.

En cuanto ,a los seminarios 
que están en marcha destacan el 
de las Escuelas Infantiles (Prees
colar) que tienen una programa
ción por talleres: Ciencias Expe
rimentales, que quieren organi
zar un curso sobre técnicas de 
laboratorio; Educación Especial; 
Informática en Formación Pro
fesional y Literatura infantil, que 
se encarga de la organización de 
las III Jornadas de Animación a 
la Lectura.

En otro orden de cosas, está a 
punto de comenzar, en colabo
ración con la Dirección Provin
cial y la Subdirección General de 
Formación de Profesorado, un 
plan experimental conocido co
mo “Plan. FOCC” (Formación en 
Colegios Completos) en Sotillo 
de la Adrada Piedralaves, La Adra
da Santa María del Tiétar, Casilla 
e Higuera de las Dueñas, con
tando con la participación ac
tiva de Ayuntamientos y APAS 
(Asociaciones de Padres de Alum
nos).

Asimismo, para el mes de sep
tiembre, el Centro de Profesores 
tiene prevista la realización de 
las III Jornadas Pedagógico-Cul- 
turales del Valle del .Tiétar.

Para la realización de todas 
estas actividades el CEP cuenta 
con un presupuesto, con cargo al 
Ministerio, de 2.363.760 ptas.; 
mientras que para su propio fun
cionamiento, asciende a 4.500.000 
pesetas.
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Eldía 8, en la Puerta del Sol, número 12

próxima inauguración de la nueva 
sede del Hogar de Avila en Madrid
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Lvila. Redacción._______

| El próximo día 8 de abril, a 
M de la tarde, se va a inau- 
Lar la nueva sede del Hogar 
| Avila en Madrid, ubicada 
11 Puerta del Sol, núm. 42, 3^. 
| Ala inauguración se espera 
[asistencia de los presidentes 
[fía Junta y de las Cortes de 
Castilla y León, José María 
bar y Carlos Sánchez-Reyes, 
Lbos socios de honor del 
bar de Avila en Madrid, 
kicomo de las primeras auto
cades abulenses. *-

Er acto, que todavía no ha 
sido ultimado, consistirá en la 
recepción de los asistentes, 
bendición de los locales y vino 
de la tierra. Tras la jornada 
inaugural se.tiene previsto po
ner en marcha una serie de ac
tividades, que se prolongarán 
a. lo largo del mes de abril y 
entre las que figuran la subas
ta de obras de artistas abulen
ses, exposiciones de pintura y 
escultura, conferencias y, ya 
end mes de mayo, la celebra
ción de unas jornadas gastro
nómicas, dedicadas a las dis
tintas comarcas de la Pro-

vincia.
El Hogar de Avila en Ma

drid, que tuvo s*u primitiva 
sede en la calle de Carretas y 
que ha permanecido durante 
los últimos años en la calle 
Galileo, se trasladó, en el mes 
de diciembre del año pasado, 
a la nueva sede de la Puerta 
del Sol, una casa rehabilitada 
por el Ayuntamiento, con cua
tro balcones a la Puerta dei 
Sol y otros cuatro a la calle 
del Carmen, disponiendo de 
un total de 300 metros cua
drados.

En numerosos pueblos de la Provincia______

Charlas sobre las repercusiones 
en el sector agrario de la 
entrada en la CEE

no v 
detd

Seg^informó el jefe provincial de Conservación y Explotación

Mejoras en las carreteras abulenses

Avila. Redacción.
Según informa la Direc

ción Provincial del Ministe
rio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación se están cele
brando unas charlas en los 
pueblos más representativos 
de nuestra Provincia para 
explicar las repercusiones en 
el sector agrario de los dos 
años transcurridos desde la 
entrada en la Comunidad 
Económica Europea.

El próximo acto tendrá 
lugar en Casavieja el día 8 
de abril y versará sobre el

Le sigue, el 15 de abril. Ma
drigal de las Altas Torres 
sobre cereales, girasol y re
molacha. El 23 de abril, en 
Barco de Avila y se hablará 
de agricultura de montaña y 
vacuno carne y leche. La 
conferencia en Candeleda se 
celebrará el '30 de abril sobre 
tabaco y ganado caprino. El 
día 6 de mayo se disertará 
sobre remolacha, cereales, 
girasol y gánado ovino en 
Arévalo. Y, por último, en 
Piedrahíta, el 14 de mayo, se 
hablará sobre ganado vacu-
uo carne y leche y aericultu- sector vacuno carne y leche, ra de montaña.

No 
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1 ^''‘^*' Redacción.
| En la última Comisión de 
iGobierno, celebrada el pa- 
jsado martes en nuestra Ca- 
Ipital, el titular de la Jefatura 
pe Conservación y Explota- 
jción de Carreteras (MOPU) 
liiiformó sobre las obras ter- 
jiiiinadas y aquéllas que es-’ 
llán siendo realizadas.
| En cuanto a las primeras, 
h ha finalizado la instala- 
icióndeloshitosdearistade 
la N-VI, que había sido ad- 
judicadaalaEmpresaREY- 
POBER, S.A, en 3.945.700

pesetas. Y, en la N-502, se 
ha terminado la mejora de 
su firme, desde el punto ki
lométrico 26 al 32,6, es decir 
el tramo que une Menga
muñoz con la Fonda de 
Santa Teresa.

En estos momentos se en
cuentran en marcha distin
tas obras en cuatro carrete
ras de Avila, la N-VI, la N- 
501, la N-502 y la N-110. En 
la N-Vr, el enlace de la N-VI 
con la AV-814 y la-autopista 
A-6, estos en su punto kilo
métrico 103,8 en Sanchidrián.

En la N-501 se van a reanu
dar las obras, suspendidas 
por inclemencias meteqro- 
lógicas propias de la época 
mvernal, en el tramo de 
Piedrahíta-Barco.

En la N-5P2 hay varios 
tramos que se están acondi
cionando, uno, desde el alto 
de El Puerto de El Pico a 
Ramacastañas y otro desde 
Solosancho a Puente de Na- 
valsáuz. También se está re
forzando el firme en el tra
mo comprendido entre Pa
diernos y Venta Pinilla, de 
la N-1I0.

Publicado en el Boletín Oficial de la Provincia

Nuevo convenio colectivo para 
la limpieza de edificios
Avila. Redacción.

El “Boletín Oficial de la 
Provincia” de Avila publica 
íntegro la resolución de la Di
rección Provincial del Minis
terio de Trabajo y Seguridad 
Social de Avila por la que se 
dispone la publicación y regis
tro del nuevo convenio colec
tivo de trabajo provincial pa
rala actividad de limpieza de 
edificios y locales.

Dicho convenio colectivo 
de trabajo regulará las rela-

ciones laborales entre las em
presas dedicadas a la citada 
actividad y los trabajadores a 
su servicio y entrará en vigor, 
con carácter retroactivo, a par
tir del 1 de enero del presente 
año 1988, y finalizará el 31 de 
diciembre próximo, y se ente- 
derá tácitamente prorrogado 
de año en año si no fuera de
nunciado en forma con dos 
meses de antelación con res
pecto a su término o de sus 
prórrogas.

Asi es el nuevo Gitroen BX LEADER Seríe Especiel: Un fuere de se- 
''ie, capaz de ofrecer 72 CV. con una velocidad máxima de 163 Km./h. 
equipado con un motor tan fiable que sólo necesita una revisión cada 
70.000 Kms. y un mantenimiento de tan sólo 2 horas al año.

Un coche capaz de ofrecer al mismo tiempo prestaciones, confort 
y ^na máxima seguridad, gracias a una potencia de frenada única y 
9racias a una suspensión hidroneumática garantizada por dos años o

100.000 Kms. (el primer límite que se alcance), que asegura un com
portamiento en carretera inigualable.

El BX LEADER le ofrece un acabado perfecto, un equipamiento cui
dado hasta el más mínimo detalle, un estilo impecable, unas brillantes 
prestaciones, un alto valor de recompra y, además, un precio muy espe
cial: 1.434.120pesetas (IVA incluido). El nuevo Citroën BX LEADER Serie 
Especial. Un coche fuera de serie, a un precio francamente axcepcional.

^434.120 PTAS., I.V.A. INCLUIDO BX LEADER
SERIE ESPECIAL
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NAVALMORAL

Interés porque se organicen otras
6'

Satisfacción por la Semana Cultural 4

Navalmoral Justo Garda González.

En un ambiente de alegría y convivencia se clausuró la Semana 
Cultural que se había desarrollado del 15 al 20 de marzo.

Durante unos días el pueblo ha salido de la monotonía habitual y 
ha vivido en un clima de preocupación cultural y sana diversión

La semana se abría con unas palabras de presentación a cargo 
del presidente de la Asociación“Tercera Edad San Antonio de Padua”, 
organizadora de la semana cultural

A continuación Agapito Díaz 
Cabrera sacerdote y periodista 
daba la primera conferencia “Im
presiones sobre Ruanda”. Con 
amenidad y profundo conoci
miento del tema dio una visión 
realista y actual de Ruanda en 
diversos aspectos: / político, cul
tural costumbrista y religioso. 
No faltaron las anécdotas que 
mantenían con vivo interés la 
atención de los asistentes.

“Platería religiosa abulense” 
fue el segundo tema expuesto 
por Julián Blázquez Chamorro, 
vicario general de lá Diócesis. 
Subrayó que el arte siempre ha 
estado presente en todos los 
objetos del culto. También des
tacó la importancia de la platería 
religiosa en un doble aspecto: 1.° 
como innegable valor artístico y 
2.“ como servicio actual al culto. 
Sorprende —dijo— que después 
de tantos expolios, a lo largo de la 
historia, todavía la Iglesia pueda 
conservar tantos objetos de gran 
valor artístico. Objetos que no 
están guardados en las vitrinas 
de los museos sino que prestan 
actualmente un servicio al culto 

y a la religiosidad cristiana Nu
merosas diapositivas de cálices, 
copones, vinajeras, custodias, etc 
fueron contemplados, aí tiempo 
que eran magistrálmente expli
cadas.

La hermana Francisca Barri- 
gós, delegada diocesana de Pas
toral sanitaria, consiguió infun
dir alegría y optimismo con su 
conferencia; “ Nuestros mayores: 
Caminar hacia el amanecer”. Ha
bló con soltura y claridad de lo 
mucho que la Tercera Edad pue
de y debe aportar a las nuevas 
generaciones. Lo importante, di
jo, no es la medida de lo que 
hacemos, sino el peso y la pro
fundidad de lo que se haca Con 
ejemplos sencillos les mostró 
cómo sus vidas deben infundir 
esperanza a niños y jóvenes por 
la experiencia que ellos aportan

Es cierto que no tiene el mis
mo calor el sol de crepúsculo 
que el de mediodía pero el sol es 
el mismo. Pues algo semejante 
ocurre en la vida de las personas. 
Lo interesante es ser “cántaros” 

HOYO DE PINARES EL BAR RACO f

que conservan para dar a los 
demás.

Nilo Alonso, vocal de la Junta 
Directiva de la Asociación, diser
tó sobre: La Astrología: Interpre
tación del horóscopo. Cómo era 
de suponer el tema despertó in
terés por no ser muy conocido 
por personas de un ambiente 
rural El tema fue desarrollado 
con sencillez y orden lógico. 
Bien es verdad que comenzó 
diciendo que él era sólo un afi
cionado a este tema No trato 
—dijo— de dar el tema desde un 
punto de vista científico. La ver
dad es que los participantes lo 
pasaron bien, ya que explicó en 
lenguaje coloquial la influencia 
de los astros en la interpretación 
del horóscopo de las personas.

La Semana Cultural tuvo un 
aspecto divertido y alegre con la 
puesta en escena de la divertida 
comedia: “Don Armando Gresca”.

Un grupo integrado por jóve
nes y miembros de la Tercera 
Edad, hizo una estupenda inter
pretación de la obra, que causó 
admiración en todos los asisten
tes. El público p*asó dos horas de 
auténtica diversión y las risas se 
sucedí an a lo largo de la función 
El contento general era unánime. 
Era un buen broche de la Sema
na Cultural “Esto se debía repe
tir con frecuencia” era la frase 
más oída.

Finalmente el presidente de la 
Asociación, Justo García Gonzá-
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El público se divirtió en la representación de “Don Armando Gresca". JO

lez, clausuraba la Semana resu
miendo los temas tratados y su
brayando los muchos aspectos 
positivos que con ella se habían 
logrado.

Animó a todos a seguir en este 
camino. Agradeció la colabora
ción a cuantos habían hecho 
posible esta Semana Cultural y 
estimuló para que siga en el

camino emprendido. Ojalá-M 
cluyó— tengamos todos el pij 
fundo convencimiento y hai 
mos realidad las palabras de nía 
tro gran poeta: “Se hacecamu 
al andar".
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El numerosísimo público Ara y 
gustó una típica limonadav?! ' ’Je ha'
en un ambiente festivo yjmagin
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Se trasvasaron y repartieron peces entre los vecinos

Vaciadas las dos presas de agua potable
Hoyo de Pinares.
Manuel Tabasco.

Las dos presas de agua pota
ble para el abastecimiento del 
pueblo hoyanco se han vacia
do totalmente.

Según informó uno de los 
concejales de este Ayuntamien
to, el motivo de soltar el agua 
ha sido el de poder limpiar las 
dos presas de la gran cantidad 
de cieno que tienen.

Otro de los objetivos es que 
eñ uno de los pantanos, el de 
abajo, una vez limpio de cieno 
todo lo que se pueda quitar, 
rellenarlo con piedras, hasta 
llegar al tubo de salida del 
agua dejándolo al mismo ni
vel y así cuando tenga agua 
pueda arrastrar el cieno y de
más impurezas, puesto que en 
la actualidad se encuentra esta 
salida a metro y medio del 
fondo.

La limpieza se realiza labo
riosamente, en colaboración 
con varios organismos. Así el 
pantano de arriba ya está listo y 
las compuertas cerradas. A pri
meras horas de la mañana del 
lunes, se procedió al cambio dé 
peces del pantano de abajo al 
de arriba, unos nueve mil ejem
plares, bogas, barbos, cangre
jos, trucha americana, y se des
terró la carpa Se dio un pregón 
para que acudieran los que 
desearan los peces sobrantes y 
por la tarde parecía una rome-

^^: kif Í^^^"  ̂’^ ■
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Puente romano cubierto por las aguas del pantano.

lía con todas las bolsas necesa
rias para coger peces de cual
quier clase. De esta forma mu
chos se divirtieron y cenaron 
peces.

Lo más curioso de todo es 
que mi amigo “El puente” que 
está sumergido en el fondo del 
pantano, dormido, se despertó 
y sé le vieron sus ojos asimétri-

COS, incluso algunos niños fue
ron a subirse encima de él Les 
quería hablar, pero no pudo, 
porque estaba alegre y conten
to, pensaba que no le habían 
olvidado y le iban a ver sus 
amigos “soy una joya de arte, 
empapado, remojado, humede
cido. En época romana, servía 
para acortar distancia al pue
blo limítrofe de San Bartolomé

M. TABASCO 
de Pinares, ahora podría servir 
también si me rescataran, así 
respiraría aire puro, y los niños 
seguirían jugando encima de 
mi lomo”. Quizá sería de utili
dad a los estudiantes universi
tarios de Bellas Artes de nues
tra comunidad dándoles una 
lección práctica Te deseo suer
te, amigo puente romano, su
mergido en las aguas potables.

“Gala Abulense 
cerró la Semana 
Cultural
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El grupo “Gala Abulense»

rró el, pasado sábado, com 
actuación en el Hogar delP 
sionista, la Segunda Semanal 
tural que se ha estado celet' 
do en El Barraco.

Actuaron, en esta ocasio^ 
joven mago Fer-Con, la canil 
María Paz, el cantautor JuanH 
el mago Contreras y el hum^ 
Pacorro, quien actuó acom 
do de “Baby" y de “AlasW

El numeroso público aslí'l 
aplaudió largamente a ten 
tas, que fueron obsequian!^ 
final de la actuación, coni 
cena . ]

EL TIEM^
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Avila Redacción.
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El pasado lunes, aM 
horas y a la altura del 
61,820 de la carretera 
ledo-Valladolid), térnunjl 
cipal de El Tiemblo, UHI 
Renault-4, AV-9872-B, en I 
tra una piedra que se n 1 
prendido de un talud 1 
izquierdo de la calzad^ 1 
conductor, Rufino 1 
ro, de 61 años de 
acompañante, Victoria .^Doi 
Castro, de la misma eda 
ron lesiones de carad

F un
’” que !
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Itas grandes frases alma- 
lenan la esencia de grandes 
leas. Y España se ha encar
ado de dar al mundo ideas 
liundas, ejemplares, genia- 
1. Por mi parte detesto el 
Icuerdo lacrimoso delliem- 
1 pasado, pero es justo.re- 
Locer que hoy nos vemos 
Llados por la memoria de 
los añejos. Algunos incluso 
luí cristalizado en hazañas 
Cativas de frases lapidarias 
k sin ir más lejos, reco- 
licron el territorio patrio 
bnte todo el año pasado 
| todavía resuenan en los 
líos. Algunas, las más re- 
hdas, lograron sacudir la 
bula espinál del toro Ibé- 
b de norte a sur e identifi
can por igual a un gadita- 

del Puerto que a un astu
to de Llanes. Estuvieras 
fade estuvieras tranquiliza- 
|saber que la cultura abreva

en las mismas fuentes. Algu
nas brotaban naturales co
mo el traído y llevado “¡Hi- 
jm..., Hajaaa...!”, prodigio 
de relincho de la raza. Se me 
a egará que en el fondo no 
alcanza más que el rango de 
interjección. De acuerdo, in
terjección, pero con digni
dad de gran frase en muchas 
bocas.

Mucho más ejemplar es 
ese cuno de concentración 
sintáctica y comunicación- 
Busque, compare y si en- 

nrp?? n^® mejor... Cóm
prelo . Una sola frase que 
resume y vulgariza muchos 
tomos de teoría y análisis 
del capitalismo. En fin la 
nostalgia es un vicio dema
siado tentador. El caso es 
que todo ese forraje cultural 
nos permitía, cuanto menos 
entendemos. Sqlo con de-

Antonio Gutiérrez Sanchidrián

Trochar la energía necesaria 
para apretar el interruptor 
de la televisión, uñó recibía 
su ración y, lo que es aún 
mejor, podía saciarse hasta 
la ebriedad. Y, sobre todo 
aseguraba la continuidad cul
tural de la raza. 1

Pero ¡ay...!, hoy el vacío 
ha ocupado el lugar de la 
comunicación. ¿Habrá por 
debajo también una erosiva 1 crisis de ideas? He 23 ¿ 
gran pregunta que está so
bre el tapete. Nuestros crea- 1 
tivos tienen la Última pala
bra, no faltaría más. Está 1 
P r ver si van a permitir por | 
2 ^^^ ^' país pase
hambre. 1

^Q^sígnapara los muy
^^ ^“” ^^®^ís a pies 1 

juntillas que el ayuno agiliza 1 
el ingenio, incendiad el ana- I 
rato de televisión. \

Paul Valery
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pia más saludable que 
pea la espera de una fe- 
Re, las fallas, un aten- 
|úpor ejemplo la recta 
IHe una legislatura, todo 
f es negocio. Sí nos pa- 
Recto que los derechos 
P (('abajadores se respe- 
Rdie más indicado pa- 
prgarse de ello que los 
pos, pero por favor, un 

que estamos
F de un deber demo-

J^t^ntuaHzaciones a 
Rafael Cano

No es para mi nada agra
dable tener que replicar a un 
atleta y menos a un compañe
ro de club. No entiendo có
mo, Rafael Cano, sin conocer 
el atletismo abulense, al me
nos ésto era lo que afirmaba

la entrevista que le hizo EL 
DIARIO DE AVILA, púdo 
emitir unos juicios tan faltos 
de fundamentos y tan dema
gógicos sobre nuestro atletis-

cho reconocimiento fue preci
samente al “Premio Progre
sión”. Este premio se concede 
a aquel entrenador cuyo atle
ta ha tenido una progresión 
más destacada durante la 
temporada.

JEl quiosco.
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B un patio de colegio. 
|oplo, que tiran una 
f en un despacho de 
| (onario, a los tres días 
■Jiiantes universitarios 
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estudiantes 1 ^een el papel de ma- 
[ Para los grupos sin- 
Kn/^^^ descara- 
fPMa que se suban los 
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Juntos viendo: vaca- 
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He m ' ^°^®s, pero eso 
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Decir que “no saldrán sal

tadores en Avila”, indica falta 
de información, puesto que el 
record de España de triple sal- 
^® P^^^ menores de veintiún 
años está en poder de un abu
lense y otro abulense, en este

Tampoco es cierto, y en es
te sentido le pediría precisión 
en el lenguaje, que Angel Her
nández haya tenido que mar- 
çharse de Avila para progre
sar y formar parte del equipo 
nacional, puesto que Angel ha 
nacido y se ha hecho deporti
vamente hablando en Sala

El Gobierno 
"No sabe, no 
contesta"

YA 23-3-88

TradH 

to.

L 'ai no sacan nada, 
t ?nticas.
>tcs, Ias men tes 

Fom^ q^^ ^hn no es-

F ” ^^ careta a 
v ''^i®“' he un 

kan^^^ virtud 
^^ bacer suyos 

koc^^ ^®”‘an hei ' 
de dere- Fan?® he libertad 

Pi^esenciar esto.

ph Hery¿^ Cortés

1 caso en categoría junior, ha 
realizado en la misma prueba, 
en lo que va de temporada, la 
mejor marca española de su 
categoría en pista cubierta, 
proclamándose además cam
peón de España.

Justificaba el que no hubie
ra saltadores diciendo que pa
ra esto se necesitaban “entre
nadores de élite”. ¿Qué es pa
ra ti un entrenador de élite?, 
¿un “vividor” que reside en 
Madrid, al cual le llegan los 
atletas destacados de provin
cias y que es incapaz, la ma
yor parte de las veces, de ha
cerles progresar adecuada
mente? Un entrenador que a 
falta de resultados relevantes 
con atletas, se “pega” ai poder 
y le hacen “irresponsable na
cional” (Así conocemos a “al
gunos de estos” en el mundillo 
atlético) de una de las prue
bas? ¿0 una persona trabaja
dora, con conocimientbs ade- 
^.“^^9^ que utilizando la ima
ginación trata de sacar a cada 
atleta el mayor rendimiento? 
En este sentido, pongo en co
nocimiento de los lectores y 
de Rafael Cano, que a un en- 
^^^99^®^ ubulense se le con
cedió en la temporada 1982 
uno de los premios que la Fe
deración Española de Atle
tismo otorga anualmente; di- L

manca.
También quisiera decir que 

con anterioridad a Angel, ha 
habido atletas abulenses que 
entrenando y viviendo en Avi
la, han pertenecido aí equipo 
nacional y han asistido for
mando parte de él a campeo
natos mundiales y europeos.

Finalmente y como referen
cia anecdótica quisiera decirle 
a Rafael Cano que le falló to
talmente la memoria ai tratar 
de recordar quién fue el atleta 
español que batió su record 
de no metros vallas. Este at
leta fue Jorge Zapata (24-6- 
/3) y no Moracho como él di
jo.
Juan Manuel Sánchez Pérez 
Entren^or Nacional de Atletismo

Director de la Escuela de 
Atletómo de Avila

Diputados de dos partidos 
de la oposición, AP y CDS 
han hecho preguntas en ei 
Congreso relativas a la apli
cación de las incompatibili
dades a los altos cargos del 
ejecutivo. Las preguntas tie
nen como fin el conocimiento 
de los criterios que sigue el 
Gobierno a la hora de aplicar 
la ley de Incompatibilidades, 
que no debe olvidarse fue 
aprobada por iniciativa del 
propio Gobierno socialista.

El diputado Zárate, del 
CDS, se interesa por los “al
tos cargos de la Administra
ción del Estado que han sido 
^^torizados por el Consejo de 
Ministros para formar parte 
de dos Consejos de Adminis
tración”. Es una pregunta 
concreta que cumple riguro
samente con lo reglamenta
riamente exigido sobre" las

preguntas al Gobierno, es de
cir, que se trate de una inte
rrogación sobre un hecho, una 
situación, una información o 
sobre si el Gobierno ha toma
do o va a tomar alguna provi
dencia en relación con un 
asunto. El Gobierno, en lugar 

e responder a la pregunta 
explica abstractamente que ha 
hecho algunas autorizaciones 
para que “altos cargos y per
sonal del Banco Exterior”, y 
“determinado personal de Mer- 
casa” representen los respec
tivos intereses en más de dos 
empresas. Y puntualiza des
pués, la ley “hace recaer sobre 
el propio cargo la obligación 
de efectuar una declaración 
de actividades”. Pero eso no 
es lo que preguntaba el dipu
tado. Además, no es una res
puesta reglamentariamente ha
blando, correcta. Pues si el 
Reglamento excluye que sea 
admitida como pregunta co
rrecta “la pregunta que su- 
-ponga consulta de índole es- 
trictamente jurídica”, por la 
misma razón debe excluirse la 
respuesta “de índole estricta
mente jurídica”.

A nuestros 
comunicantes

Son numerosos los escritos 
que diyiamentc llegan a ni es- 
tra Redacción. Unos, en foima 
ue cartas, otros como colabo
raciones literarias, poesías, etc.

Respecto a Ias cartas, sólo 
serán publicadas aquellas cuyos 
stores estén plenamente iden
tificados reservándosc la Di
rección la facultad de reducir 
los escritos.

En cuanto ai resto de las 
colaboraciones, es imposible, 
materialmente, publicarías to
das por lo que EL DIARIO 
agradece a los autores su envío 
no garantizando su publicación.

¿Hacia la ciencia 
del 92?

Diario 16 23-3-88

EI Plan Nacional de Inves
tigación Científica y Desarro
llo Tecnológico, presentado 
anteayer por Felipe González 
en un hotel de Madrid, consti
tuye, sobre el papel al menos, 
una apuesta de alcance histó
rico. Su objetivo es el de 
aumentar el porcentaje del 
producto nacional bruto de
dicado a la investigación des
de el 0,8 actual hasta el 1,2. Y 
ello antes de que se cumpla el 
próximo cuatrienio.

El nuevo porcentaje nos co
locaría aún por debajo del 1,7 
que en promedio destinan al

J”oCP^°^®P^® ^°^ países de 

Mas se trata, con todo, de 
un salto cualitativamente im
portante, un salto que no se 
puede por menos de intentar 
si es que aspiramos seriamen
te a una homologación com
pleta en el futuro con las res
tantes naciones industrializa
das.

En el terreno no ya de las 
cifras, sino de las personas 
esto es, de los efectivos hu
manos consagrados a la inves
tigación, los desniveles son 
aún mayores. En el presente, 

he investigadores en la 
®^ha 

i.tKMJ habitantes; de cuatro 
por cada mil en Alemania y 
de siete én Estados Unidos y 
Japón. En España nos situa
mos, por contra, en el 1,2.
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Fasa-Renault reducirá 6.000^ 
puestos de trabajo en cuatro años
Madrid. Efe._______________

La firma automovilística es
pañola Fasa-Renault reducirá 
durante los próximos cuatro 
años su plantilla en más de 
6.000 personas, dijo a Efe un 
portavoz de la citada empresa 
en el transcurso de la presen
tación de los resultados del 
grupo en 1987 y lag previsio
nes de Renault para los pró
ximos años.

Para FASA la reducción de 
la plantilla se justifica como 
consecuencia de mejorar la 
productividad de las plantas 
que la firma tiene en España, 
y “responde a una estrategia 
global del grupo, que preten
de que se llegue en el plazo 
más corto posible a la total 
especialización de la produc
ción de caçla planta.

“Intentaremos —continuó— 
que la reducción no sea trau
mática”, para añadir que se 
incentivarán las bajas volun
tarias y que se anticiparán las 
jubilaciones.

Los resultados estimados 
para FASA-Renauit en 1987 
sop de unos benéficios de 
25.000 millones de pesetas, 
con 40.000 millones de cash
flow, aunque el presidente de 
La Regie Renault, Raymond 
Levy, dijo en el mismo acto, 
que “no existía un plan espe
cial para las fábricas de Espa
ña y Portugal, lo que supon
drá que por el momento no se 
fusionarán las filiales de am
bos países para constituir Re
nault Ibérica.

Raymond Levy dijo asímis-

mo que a nivel de todo el 
grupo este año habra que re
ducir unos 6.000 puestos de 
trabajo, de lo que 3.800 pues
tos corresponderán a Francia, 
y el resto a las plantas de Por
tugal, España y Bélgica.

El presidente del grupo dijo 
que no se había pensado en 
cerrar alguna de las fábricas 
de Renault en Europa, por
que en este momento “uno se 
considera necesario”, y aña
dió que si en alguna ocasión 
la rentabilidad de la coinpa- 
ñía lo exigiera “se estudiará 
esta posibilidad”. \

Uña de las mayores pre
ocupaciones de Renault en 
España, por lo que respec
ta al ejercicio de 1987, es 
la baja de ventas que se ha^ 
producido como consecuencia, 
fundamentalmente de la ma
yor presencia de coches de 
importación, “y vamos a in
tentar solucionar este proble
ma por todos los medios po
sibles; comerciales, técnicos y 
con mejora de modelos y ser
vicios”.

Raymond Levy dijo que el 
año 1987, en el que el grupo 
había obtenido beneficios por 
prímera vez en ocho años 
(3.700 millones de francos, 
frente a las pérdidas de 5.858 
millones de francos de 1986), 
“es irrepetible”.

Levy anunció que se va a 
potenciar de modo importan
te toda la gama de automóvi
les, lanzando al mercado nue
vas versiones o bien nuevos 
modelos.

Un millar de médicos en el Congreso 
de Medicina Familiar, en Valladolid
Valladolid. Efe.

Un millar de médicos par
ticiparán en el octavo Con
greso Nacional de Medicina 
Familiar y Comunitaria, que 
será inaugurado hoy en Va
lladolid por el presidente de 
la Junta de Castilla y León, 
José María Aznar.

Los objetivos del Congre
so, según el doctor Enrique 
de Inés, secretario del Comi
té organizador, es el inter
cambio de experiencias cien
tíficas entre todos los profe
sionales de la medicina fa- 
miliary transformar y mejo
rar la atención primaria.

Durante los tres días en 
que se desarrollará el Con
greso se debatirán tres po
nencias, sobre Atención Con
tinuada, Tratamiento del pa
ciente con pluripatología y 
Evaluación y acreditación del 
Centro de Salud.

Además, según los orga-
nizadores, se han presenta
do más de un centenar de 
comunicaciones, de las cua
les tan sólo se han podido 
seleccionar 58 para su estu
dio en el Congreso.

Enrique de Inés indicó 
que en el Congreso tam|)ién 
se intenta dar a conocer al 
público cuál es la labor del 
médico de familia, que es 
una especialidad más dentro 
del campo de la medicina.

El trabajo del médico de 
familia, desde que se creó la 
especialidad en 1979, tiene, 
según el secretario del Co
mité organizador, la doble 
vertiente de atender indivi
dualmente al paciente y ana
lizar los problemas de salud 
de la comunidad para ofre
cer sistemas preventivos.

Ï1 presidente del Comité 
Organizador del Congreso, 
Víctor Vázquez, subrayó que 
los médicos de familia tam-

bién abordan trabajos de in. 1 
vestigación sanitaria dentro! 
de los Centros de Saluden! 
los que están integrados, por ! 
lo que esta tarea no se reat ! 
za en exclusiva en los gran- ! 
des centros hospitalarios. !

De los aproximadamente! 
tres niil profesionales de esta ! 
especialidad que hay en Es-! 
paña, unos dos mil están in-! 
legrados en la Sociedad Na-! 
cional de Medicina Familiar! 
y doscientos pertenecen a la! 
sección de Castilla y León. !

La Sociedad Nacional de! 
Medicina Familiar celebia! 
todos los años un Congruo! 
en las diferentes Comunida-! 
des Autónomas, y en 19881e! 
ha correspondido su organ» 
zación a Castilla y León. !

Este congreso será clausu! 
rado el próximo día 268» 
marzo por el director gene! ■ 
ral del INSALUD, José Si! 
món. I

Sin incidencia apreciable en la 
huelga de profesores
Valladolid. Efe.

, León y Burgos son las dos 
únicas provincias de Castilla y 
León donde la huelga de pro
fesores de la enseñanza priva
da tuvo ayer una incidencia 
apreciable, dijeron a Efe fuen
tes de la Asociación de Cen
tros de Enseñanza no Estatal.

- En Avila, Palencia, Sala-

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
DELEGACION TERRITORIAL
SERVICIO TERRITORIAL DE ECONOMIA 
05071 AVILA

entre las localidades de Aldeaseca - Sinlabajos - Donvidas. _
Visto el expediente incoado ante la Delegación Territorial en A  ̂'a Cense j en a^^^^^ 

Energiay Trabajo, -hoy Servicio Tenitorial de Econorma-^^^^^
S.A. y la solicitud de Iberduero. S.A. oy u ^ ¡^ ^ y^gj eléctrica antedicha; una vez 

instalaciones eléctricas.

Este Servicio Territorial, ha resuelto:
Hacer pública 1 a relación de inter es ados y btoes rf«J  ̂por. la^nr^ 2S?#mS 

acuerdo con lo dispuesto en el amonio 16^ del Dec ^^ [„5 qu^ge alas siguientes
cualquier personay los interesados, podran apporta p ,. ; citado los datos oportunos para 
recUticaXibles eno^^^ ?n la relaSn indicada así como formular las alegaciones precedentes 

’k¡ dispuesto en los artículos 25 y 26 del Reglamento antedreho.

RELACION QUE SE CITA:

manca, Soria y Zamora, la 
repercusión de la huelga fue 
nula, al igual que el martes, 
aunque en Soria secundáron 
el paro 6 profesores que fue
ron sustituidos por otros.

La huelga fue promovida 
por los sindicatos de la ense
ñanza privada, a excepción de 
FETE-UGT y FSIE.

Nueva 
vicerrectora de 
la Universidad 
de Burgos
Burgos» Efe.__________

María Josefa Arnáiz del 
Río ha sido nombrada vice
rrectora de la Universidad de 
Valladolid para el campus 
universitario de Burgos, dije
ron ayer a Efe fuentes acadé
micas.

Natural de Melgár de Fer- 
namentál, María Josefa Ar
náiz es catedrática de Ciencias 
Económicas y directora de la 
Escuela Universitaria de Cien
cias Empresariales de Burgos.

La nueva vicerrectora su
cede en el cargo a Alberto 
Arroyo Hidalgo, quien re
cientemente presentó la dimi
sión por motivos personales.

Se celebró el Dis 
Meteorológico 
Mundial
Valladolid. Efe.

La colaboración de hl 
medios de comunicación8 
vital para la difusióndeis 
actividades meteorológnl 
con el fin de que puedj 
llegar a todos los ciudad 
nos, según se puso derelj 
ve ayer en Valladolidj 
los actos conmemoráis 
del Día Meteorológico MI 
dial.

El acto central de S 
conmemoración consS 
en una conferencia enj 
Delegación del GoWl 
del jefe de los servicwsl 
formativos de T)^E®”i 
tilla y León, Amano 
quien apoyó su 
con varias videograri 
nes. J

Gago se refirió a bj 

portancia de la 
gía para todas las 
la sociedad, óeswe^^ 1 
bor del meteorology 
investigador cientiWl 
brayó la biosis” entre este y 1 
dios de comunic^J 
los impresos corn 1 
diovisuales, mclu 1 
letexto. J

R'=

Par- Propietario y Domicilio 
cela

3

4

9

15

Evencio Sanz López
Avda. Emilio Romero “Cafetería Myla” 
AREVALO
Tomás Martín San Martín 
C/ Calvario 0.“ 3
ALDEASECA
Pablo Luis Velázquez Rodríguez
C/ Generalísimo, 4
BARROMAN
Pablo Luis Velázquez Rodríguez
C/ Generalísimo, 4
BARROMAN________ ________

Ter. Mun.
LINDEROS A 

Anterior 
Posterior

FECTACION 
Apoyo

N.° Oc. m2
Long. 
Vuelo

ALDEASECA

Ctra. C-605 
Km. 8,604 
Camino C.P.

3 0,33
4 0,27
5 0,32 296

Camino C.P.
Crescencio Sanz

6 0,27
7 0,27 190

ALDÈASECA
16 0,33
17 0,32
18 0,27ALDEASECA

José Gay 
Victorio López

320

José María Lobry 
Gerardo Muñoyerro

22 1,69
70

SINLABAJOS
Avila, 16 de marzo de 1988. El jefe del Servicio Territorial. Edo: José Nieto López-Guerrero.

Por la Gran Area de Expansión Industrie

Inversión de cuatro mil.w®'
en León
. León. Efe. ____________

El Gran Area de Expansión 
Industrial de Castilla y León 
invertirá en la provincia leo
nesa entre 4.000 y 5.000 mi
llones de pesetas durante este 
año, para subvenciones a la 
iniciativa privada.

Así lo manifestó en León el 
director de los Servicios de 
Promoción Industrial de la

En su conferenció 
Bocos explico qn J 
no Regional va aM 
ayudás a la 
y tiene intención 
tramitación bum 1 
solicitar las subvenu 1

El director 
de Promocion » 
có que la Junta ® 
León, a través 
de Expansion 
Siones en primidas de a X 

en la Federación de Empresa- æ^^^de laseio® 
ríos Leoneses. - nologi k

Consejería de Economía y Ha
cienda, Ramón Bocos, quien 
intervino en una conferencia
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KW5E0T405. 
EXfíiESION DE TALENTO.

I Dli 
iCO

El talento de los hombres 
queda expresado en sus 
obras.

El Peugeot 405 es la 
ultima expresión del talento 
de Peugeot.

El Peugeot 405 es expresión 
de talento, expresión de 
renovación y avance tecnológico.

Una nueva generación de 
automóviles que aportan los 
máximos logros tecnológicos. Con 
una gama de motores que alcanzan 
hasta los 160 CV. de potencia.

Motores en aleación ligera, 
con 16 válvulas, para avanzar en 
prestaciones.

Con el sistema Motronic, que 
controla la inyección de 
combustible y el encendido. Para 
ganar en suavidad de marcha y 
ahorrar en combustible.

, de lo 
acióne 
m de la 
ilógica! 
puedb 

dudad 
de reí 
lolid 
orativ 
ico Mi

El interior del Peugeot 405 es 
toda una expresión de talento. 
Asientos con regulación lumbar. 
Tapicería, si lo desea, en cuero, 
en un interior que reúne todos los 
dispositivos electrónicos que 
hacen de la conducción un 
verdadero placer.

Expresión de talento también 
en su diseño. Con una línea activa, 
silenciosa y segura.
Cristales enrasados, 
paragolpes integrados, Æl 
spoilers; todo juega en 
favor del atractivo y la 
eficacia de sus formas.

Así es el Peugeot 405, 
reflejo del talento de 
Peugeot, creado para la ^^^^^^ 
satisfacción de hombres PEUGE0T405 
con talento.

PEUGEOT 405

ia en 
Jobici 
rtcios! 
s en Û 
no Gs| 
; p osiei 
irabii

igo t^ 
H 
ria 1 
y loi j 
ión, R 
10 W

a la i 
eteori 

areas

PEUGEOT. EUERZA DINAMICA.
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Ratificado el 
despido del 
Comité de 
Empresa de 
Alúmina
Lugo. Europa Presa_______

La Magistratura de Trabajo 
número dos de Lugo declaró 
procedentes los despidos dé 
los 23 miembros del comité 
de empresa de Alúmina-Alu
minio de San Ciprian (Lugo) 
por considerarles responsa
bles de la paralización del 
proceso productivo de la fac
toría que se produjo el 15 de 
diciembre del año pasado du
rante la descarga de 255 bi
dones de productos tóxicos 
procedentes del “Casón” en 
un muelle anejo a la empresa 
La sentencia establece ade
más que ninguno de los miem
bros del concité tendrá dere
cho a indemnización

La sentencia considera que 
el comité de empresa provo
có la paralización de las cu
bas electrolíticas de las facto
rías al no colaborar en el 
cumplimiento de los servicios 
mínimos decretados por la 
dirección de Alumina Las pér
didas ocasionadas por la pa
ralización de las cubas, cuya 
reactivación requiere seis me
ses de trabajo, se elevan a 
16.000 millones de pesetas. El 
comité está formado por 8 
miembros de UGT, 5 de USO, 
5 de la Intersindical Galega 3 
de Comisiones Obreras y 2 
Independientes.

Los 23 miembros del comi
té recurrirán ante el Tribunal 
Supremo la sentencia de Ma
gistratura que, en su opinión, 
“machaca el sindicalismo de 
la nación”.

£1 presidente de Uruguay llegó 
a Madrid
Madrid. Efe

El presidente de Uruguay, Ju
lio María Sanguinetti, llegó ano
che a Madrid para una visita de 
veinticuatro horas en la que será 
recibido en audiencia por el Rey 
Juan Carlos y se entrevistará con 
el presidente del Gobierno, Feli
pe González.

Sanguinetti, que viajó a Ma
drid desde la Unión Soviética 
donde ha efectuado una visita 
oficial de cuatro días, tratará en 
sus conversaciones en Madrid 
de la actual situación en Centro
américa y de las relaciones entre 
España y Uruguay, informaron a 
Efe fuentes oficiales.

Uruguay forma parte del Gru
po de Apoyo que integran los 
cuatro países de Contadora (Co
lombia, Venezuela Panamá y Mé
xico) además de Argentina Brasil 
y Perú, comprometidos en la pa- 

_ cificación de Centroamérica

El presidente de Uruguay se 
entrevistará con el Rey Juan Car
los hoy, a las once y, a mediodía 
se reunirá con Felipe González 
que le ofrecerá un almuerzo en 
el Palacio de la Moncloa al que 
asistirán los ministros de Asun
tos Exteriores de los dos países.

En cuanto a las relaciones 
comerciales hispano- uruguayas, 
que también se tratarán, se rigen 
por un acuerdo suscrito por los 
dos países en 1954 que España 
desea sea prorrogado para le 
cual ha pedido autorización de 
la Comunidad Económica Eu
ropea.

En 1987, las importaciones es
pañolas, por valor de 2.171 mi
llones de pesetas, experimenta
ron un crecimiento de un 25 por 
ciento, frente a los 1.841 millo
nes que totalizaron las exporta
ciones, con un aumentó de un 45 
por ciento respecto al año an
terior.

LA BOLSA
Información facilitada por la*

' Por

t Cu

rí

CAJA D AHORROS D AVILA

Se confírmó el descenso del 
dinero
Madrid. Lid.

La bajada del precio del dinero en la subasta de préstamos de 
regulación monetaria celebrada ayer en medio punto animó al 
mercado de valores, que de nuevo se encontró dominado porte 
posiciones compradoras, con avances generalizados en la mayor 
parte de los sectores.

Especial relevancia tuvieron 
construcción

los grupos de electricidad y

INDICES:
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González reforzará en Costa 
Rica el apoyo español a 
Esquipulas
Madrid. Efe

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, reforzará en 
Costa Rica el apoyo español a los 
acuerdos de paz de Esquipulas II, 
en una visita de trabajo que 
estará centrada en el estudio de 
la situación de la región centro
americana

El propio Felipe González, que 
viajará con su esposa- Carmen 
Romero y el ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernández 
Ordóñez, afirmó el pasado sába
do en Doñana que en su visita a 
Costa Rica intentará reforzar el

apoyo español al plan de Esqui
pulas “un plan de paz que mere
ce la pena ser tenido en cuenta”, 
dijo.

González, que llegará a San 
José el viernes por la noche, 
mantendrá varias reuniones con 
el jefe de Estado costarricense, 
Oscar Arias, en las que estudia
rán la manera de intensificar 
todos los esfuerzos que se reali
zan en estos momentos para evi
tar que los actuales aconteci- 
nríentos en la región hagan peli
grar este plan de paz, informaron 
fuentes oficiales.

Comienza mañana en Sevilla

El V Congreso del PSOE de Andalucía 
traerá caras nuevas
Sevilla Efe.

El V Congreso del PSOE de 
Andalucía que empieza hoy en 
Sevilla aportará nuevas caras a 
la cúpulá de este partido en el 
que José Rodríguez de la Borbo
lla dejará la secretaría general 
para ocuparse en exclusiva de la 
presidencia de la Junta

A partir del sábado, tomará las 
riendas del PSOE de Andalucía 
una tema compuesta por Leoca
dio Marín, actual titular de la 
Cruz Roja Española que se hará

cargo de la presidencia del parti
do: Carlos Sanjuán, diputado ma
lagueño que será el secretario 
general: y Manuel Fernández, 
secretario del PSOE sevillano que 
ocupará la vicesecretaria general

Leocadio Marín ocupará en la 
presidencia del PSOE el puesto 
de Antonio Ojeda que se. ha’ 
retirado de la poética con la 
intención de devolver a este car
go su función de puente entre las 
ejecutivas regional y federal fun
ción que desempeñó Luis Yáñez

hasta hace tres años, en que fue 
relevado por Ojeda

Luis Yáñez, secretario de Es
tado de Cooperacióny presiden
te del Instituto de Cooperación 
Iberoamericana (ICI), fue uno de 
los protagonistas de la renova
ción del socialismo español jun
to a Alfonso Guerra y Felipe 
González. Hace más de diez años 
que cambió su bata blanca de 
ginecólogo por el frenesí de la 
política que él define como el 
arte de lo posible.

Entre el Gobierno Central y los autonómicos

Más de 20.000 millones para evitar 
incendios forestales
Madrid. Efe

Más de veinte mil millones de 
pesetas invertirán la administra
ción central y las autonórnicas 
en los cuatro próximos años en 
tareas de prevención y extinción 
de incendios forestales, según el 
plan presentado ayer por el mi
nistro de Agricultura Pesca y 
Alimentación, Carlos Romero.

El ministro explicó que este 
plan se está preparando desde 
hace tres años y sus prolegóme
nos se vieron en 1987 con un 
importante descenso en el nú

mero de incendios y la menor 
superficie arbolada afectada por 
incendios del decenio.

El plan, cuya orden para po
nerlo en marcha fue firmada el 
pasado día 21 de marzo, indica 
que las ayudas estatales se des
tinarán a las inversiones que se 
realicen en los montes incluidos 
en planes comarcales elabora
dos por las comunidades autó
nomas.

Ha sido diseñado a partir de 
los trabajos realizados por una 
comisión especial creada en el

Senado y con la colaboración de 
las comunidades autónomas y se 
concreta en un instrumento de 
financiación por el que por cada 
peseta invertida por la Adminis
tración debe invertir otra la co
munidad autónoma afectada

Para este año las inversiones 
previstas son de 6.300 millones 
dé pesetas que se destinarán 
principalmente, de acuerdo con 
las comunidades autónomas, a 
zonas denominadas de alto ries
go, que serán dotadas de infraes
tructura material y equipo.

Madrid: 273,75 (4-2,54).
Barcelona:
Bilbao: 356,88 (-f-0,88).
Valencia: 252,68 (4-1,55).

Azucarera ... 
Koipe.............. 
Tabacalera .. 
Uniasa...........

1.045
430

1.050
687

1.031)

1.065

a di!
i poi 
i de:

630
495

Construcción:

Cubiertas., 
Dragamos.... 509,51)

BOLSA DE MADRID Focsa.............. 1.200 -

Acciones: Anter. Ayer Comercia

Finanzauto. — —
Electricidad:

Transportes y comurucaaones
Cantábrico. 177 182 Telefónica... 174,75 176,25
Hidrola......... 90.75 • 94,25 Iberpistas .. . 107 -
Sevillana.... 113 118
Iberduero ... 138,25 140 Seguros:
Fenosa. .... 90 93,75 Mapfre............ 1.245 1.270

Fénix.............. 1.790 1.790
Mineras, Metal Básicas:
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N. Montaña 142 __ Bilbao........... 1.395 1.395
Central............ 1.180 1.200

Cementos: Banesto......... 1.190 1.179
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Lemona......... — — Popular......... 1.720 1.715
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Cros................ 510 — Bankinter ... 1.39,9 1.399
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Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
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ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIA 
Y APUESTAS DEL ESTADO 
DELEGACION DE AVILA

Se pone en conocimiento del público que, de conformidad 
previsto en las Normas, se ha procedido a la anulación de los 
del Sorteo núm 12/88 que pudieran tener unidos los siguientes |

Apueetae
7
2
1
1
1
1
1

N.° del selto
X-692.994 
D-98.715

U-5565.882 
Y-3670.626 
Y-3670.669 
U-5513.325 
Y-3641.842

[Cebn 
■ardo ( 
Bliubo

fe "El 
f en b 
fptima 
I^na er 

potad 
■ Berni 
Pitroiç 

1 las 
■ Espi 
ti®*‘^01' 
■ Coleo 
hasta 

L *íel f 

L ’a'ai t ‘’® la

h , Cet 
1® 1^0; 
1^011162 
¡tantos

r^) c 
r^elobi

En cumplimiento de las Normas citadas, los pronosU 1053^ ^ 
pudieran tener los boletos reseñados no han sido formaliza 
consecuencia los apostantes que tuvieren en su poder f^^jfiS^^iZalez j 
correspondientes a los mismos pueden solicitar del receptor R 
Delegación el reembolso de la cantidad abonada P^^ern

Avila 23 de marzo de 1988. EL DELEGADO. f
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Kelly puso fín al 
reinado de
Hermans

|por Felipe Recuero, enviado es- 
1 pecial.
Icainbrils (Tarragon a). Efe.

| Sean Kelly, corredor irlandés 
|ilelequipo español Kas Canal 10, 
L el nuevo líder de la Semana 
[Catalana de ciclismo y pone fin a 
[la superioridad demostrada en 
bteriores jornadas por el ho- 
bdés Mathieu Hermans, aun- 
keel triunfo en la etapa de ayer 
Esputada entre Cornellá y Cam- 
Us sobre un trazado de 181 
Silómetros fue para Iñaki Gas-

ha tercera jornada de la Se
nna Catalana de ciclismo ha 
Ello la más seria e interesante de 
fe disputadas hasta el momen-
1 jorque se ha producido bata- 
B desde el primer momento y 
b Kelly, por fin, se ha deci- 
MO a atacar, aunque una vez 
fe en los metros -finales fue 
kerado, en esta ocasión por el 
redor del Kelme Iñaki Gastón, 
pesar de no conseguir la vic
to el irlandés cónsiguió dis- 
¡Kiar a Hermans en 2.01 minu- 

hescuadra del Kas Canal 10 
plizó una buena carrera, por- 
k aunque se produjeron va- 
p escapadas dio la sensación 
pner controlada la situación, 
Peluso cuando se formó un 
W de seis corredores en cabe
lla persecución, de forma un 
F sorprendente, estaba en
lazada por corredores del Pa

pel tramo final, con el pelo- 
Iwdido en varios grupos, 
pe la atención se centraba 

primero dondeviajabaKe- 
P segundo con Hermans y el 
Rural trabajando a destajo 
Lel primer puesto. 
K P^^eo Marítimo de 

gastón inició muy pronto 
R haciendo valer su fuer- 
pe la velocidad de Kelly.

R » disputará la cuarta 
P ividida en dos sectores, 
(Jero en línea entre Cam- 
Wida de 107 kilómetros y 

^°^^^ æloj incito í ÿômetros en un 
de Lerida.

561 ^í2L5L.^^Higes.

es sell”

’ 12?***’ 8°'®8ó al Pedro 

■ ^^ partido donde' Ide ®^“»R® en el te- 
' Lampo. Munici- 
' fen hÎ®”®^®" terreno de 
—^°^dicionesy

r'^a^b?^*^ Jiménez auxi- 
r '-PnÍsT í P°^ Alvarez 
ffelcLn Herrero, todos 

LasteUano-Leo-
* W^ í ^^'^Q ^^3 Luena 

<>el fin^i^^^^° ^e Lora 
® ^‘’ipsetrap^ ^el encuentro 

f de ia^^VPenaltydaroa
Claro. ^®Lrerena y otro

quez; Vicente González; Luis Sán
chez; Alejandro Muñoz; Juan 
M.’ Fernández; Jesús Redondo- 
Tose Segovia; Luis Sánchez Fer
nández; Juan Muñoz; José Díaz 
(Minuto 9, Juan C. Bajo) Julián 
Sánchez.

C0’ 4

dos )'

RÍO' ^osé Jimé- |®óin¿Va'^F L- González;

^onte (Minuto 
F'^clohn. °®.Rosado; José 
RS3 ^^^^ ^ González

y ^’''^ardo: Manuel Bláz-

GOLES:
1-0 (Minuto 4) Después de un 

saque de esquina y tras sucesi- 
vos rebotes en los defensas, el 
balón llega ai número 6 /le la 
Cebrereña que de un soberbio 
tiro cruzado envía el esférico ai 
fondo de la red.

2-0 (minuto 10). En una pre
ciosa jugada por la banda iz
quierda iniciada por el número 4. 
que tras centrar al número 8, éste 
envía el balón a gol.
K (™"^ío 15): Jugada por la 
banda derecha, el balón le llega 
al numero 8, q.uien sóJo ante el

'>^A- -Sí

¥
á.
Él

“ ‘‘' “^ <l¡spuada en la piscina delà Escuela Oener^íSS

Archivo LUMBRERAS

NATACION | Desde mañana

119 nadadores se concentrarán en la 
Escuela General de Policía

Dentro del plan de preparación para Barcelona 92
j Avila. J. R. Alonso.

j La Escuela General de Poli- 
j cía cederá su piscina cubierta 

para que sea disfrutada por 
119 nadadores de toda España 
que se concentrarán en nues
tra capital desde mañana hasta 
el próximo día treinta del pre-

1 sente mes. La edad de estos 
deportistas está comprendida, 
según ha podido saber este 
periódico, entre 14 y 17 años 
(cadetes). De este grupo saldrá, 
seguramente, la representación 
española para la Olimpiada de 
Barcelona 92.

Esta concentración está den
tro del programa olímpico Bar
celona 92, de manera que, de 
este más de un centenar de 
nadadores, salga la élite que 
recibirá una preparación espe
cial que debe desembocar en él

primer compromiso olímpico 
que se va a celebrar en España.

Juan Gil Sabia, es el dele
gado de la expedición, Manuel 
Privado, el director técnico, y 
Dolores Jane, la entrenadora. 
Los chicos y chicas comenza- 
rána llegar a primeras horas de 
mañana a Avila y acudirán a la 
piméra sesión de entrenamien
to a las cinco de la tarde, po
siblemente, en las instalacio
nes policiales.

ENTRENAMIENTOS 
DE MAÑANA Y TARDE

Los concentrados entrena
rán en sesiones de mañana y 
tarde en la piscina de la Es
cuela General de Policía du
rante los cinco días que dura la 
concentracióa Por lo que ha 
podido saber este periódico.

Regional OrdinariaFUTBOL

^?^* Ea Cebrereña se entrenó contra 
el Pedro Bernardo

portero local, dispara metiendo 
gol.

3-1 (minuto 22). Gol del nú
mero 9, procedente del número 
10 en una bonita jugada por el 
centro del campo. Choncho cen
tra a Galindo quien marca tras 
efectuar un regate al portero.

4-1 (minuto 28). En una jugada 
por la banda izquierda del nú
mero 9, éste centra el esférico a 
Choncho quien ante la salida del 
zaguero levanta el balón man
dandolo al fondo de las mallas.

5-1 (minuto 40). Por la banda 
izquierda el balón llega a los pies 
del número 11, quien de un 
soberbio tiro vuelve a penetrar la 
portería contraria.

6-1 (minuto 44). Tras una ju
gada del número 2, por la banda 
derecha, quien centra el balón al 

w

entre los, concentrados no ha
brá ningún abulense ya que la 
Delegación de Avila de Nata 
cion desconocía la existencia 
de este acontecimiento en nues
tra ciudad.

Los nadadores estarán hos
pedados en dos hoteles abu
lenses situados en la avenida 
de José Antonio, cerca de la 
estacióii de ferrocarril, debido 

. al alto número de chicos y chicas 
que vendrán a esta concentra- i 
cion.

La Escuela General de Po- \ 
licía ha cedido esta instalación 
por coincidir las fechas soli
citadas con el período de va- 1 
caciones de Semana Santa de j 
los alumnos residentes por lo 
que no entorpecerán la marcha 
normal de jas clases de los 1 
estudiantes de policías. \ 

área donde el número 11 vuelve 
a meter gol de otro soberbio 
disparo.

7-1 (minuto 56). En jugada 
individual del número 9 por la 
banda izquierda, centra desde 
ésta al número 10, que tras rega
tear al portero mete gol.

8-1 (minuto 75). Tras un saque 
de esqúina el esférico llega al 
número 9 quien empalma un 
fuerte chut, que, tras ser tocado 
por el número 5 contrario, cam
bia la trayectoria del esférico 
llegando éste al fondo de la red.

9-1 (minuto 81). Goí del nú
mero lO, tras sacar el portero 
contrario, el balón es recogido 
por un delantero de la Cebrereña 
quien centra ai número 10, des
pués de regatear a la defensa se 
coloca en el mismo punto de 
penalty cruzando el balón ba
tiendo de nuevo al meta visi
tante.

Jueves, 24 de marzo de 1988

j I Trofeo Nacional 
de Fútbol Infantil

deArenas
Arenas de San Pedro. Angel F 
Garcia Sastre.

Organizado por el Deportivo 
Arenas C.F. y con el patrocinio 
del Exemo. Ayuntamiento de Are
nas de San Pedro se celebrará 
durante los días 1 y 2 de abril 
proximos el l Trofeo de Fútbol 
Infantil de Arenas de San Pedro.

1 Este torneo tendrá carácter 
^’Í^®’^^“^o^ómico y a esta primera 

I edición concurrirán representan
tes de Castilla-La Mancha, Cata
luña y Castilla y León. Los equi-

! ^®.^ Reina (Toledo); del 
Colegio Maristas, de Sabadell (Bar- 

°^°- La Adrada, de 
La Adrada, y el anfitrión, Dvo. 
Arenas, se enfrentarán por el 
sistema de eliminación directa 
con arreglo ai siguiente calen
dario: .

El viernes, día 1 de abril, a las 
16,00 horas, se celebrará el encuen
do entre la Peña Ath. Bilbao y el 
Colegio Maristas; para, a con
tinuación, a Ias 18,00 horas, dis
putarse la otra semifinal entre 
los dos representantes abulen
ses.

Los perdedores de ambos en
cuentros se enfrentarán en el 
partido de consolación, luchan
do por los puestos 3.° y 4.°, el 
sábado, día 2 de abril, a las 16 00 
horas; mientras que los vence
dores disputarán la final el mis
mo día a las 18,00 horas.

^^ ®Lcaso de que los encuen
tros de semifinales terminasen
en empate, se pasaría directa- 
njente a los lanzamientos desde 
el punto de penalty para decidir 
el vencedor, actuando de la mis- 

^Q^zna en el partido de con
solación; mientras que si en la

'^^ produjese un empate 
debería primeramente disputar
se una prórroga, para que, en el 
supuesto, de que no hubiese un 
ganador, a continuación se pro
cediese al lanzamiento de penal
tys.

Este torneo ha surgido con la 
mea de hacer convivir a jóvenes 
de diferentes puntos de España, 
por lo que en sucesivas edicio
nes serán invitados conjuntos de 
otros puntos de la península.

. 10-1 (Minuto 85). Se bota un 
comer, el balón llega ai número 4 
quien centra de cabeza al nú
mero 3 que, de un fuerte tiro bate 

,al zaguero visitante.
11-1 (minuto 88). Tras una 

jugada por el centro del campo, 
el numero 7 conecta un fuerte 
disparo batiendo de nuevo al 
portero visitante.

12-1 (minuto 90). En una pre
ciosa jugada por la banda dere
cha del número 10, éste llega 
hasta el área pequeña y después 
de engañar al portero marca el 
definitivo 12-1.

Comentario; El partido que em
pezó con media hora de retraso 
por la falta de un linier, entre
tuvo a la afición local que pasó 
una tarde divertida, pues vio có- 
rno su equipo goleó a los rivales. 
EI encuentro careció de emoción 
pues la C.D. Cebrereña dominó 
en todo momento y en muchas 
ocasiones parecía un encuentro 
de entrenamiento. El partido se 
jugo con mucha deportividad 
pc^ parte de ambos equipos y el 
arbitro que como indicaba es
tuvo bien auxiliado no tuvo más 
problemas que los penaltys que 
se tragó.
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I Torneo de Primavera de fútbol-sala de Sotillo
5 * JORNADA

Panaderos A 6:
Panaderos, B, 2.
Panaderos A Esteban, Luis,

Mario (2), Francisco (1), Gregorio 
(1) y Miguel (2).

Panaderos B: Juan, Antonio 
(1), Pedro, Santiago, Enrique(l)y 
Luis.

Comienza este encuentro con 
los dos equipos representantes 
de la misma casa Clara superio
ridad del equipo A que se man
tendría hasta el final Destacan 
en el encuentro los jugadores 
Mario en el A con mucha tran
quilidad y orden, conduciendo el 
juego ofensivo de su equipo y 
logrando dos goles. Por el B, el 
jugador Pedro “Polvorilla", por el 
gran derroche de energía y su 
lucha hasta el final. Buen arbi
traje de Antonip Jurado.

Vídeo Club D. Julián, 2:
Pub Ressy, 0.
Video club D. Julián: Angel 

Romero, Antonio, Jaime, Luis (1), 
Juan Ignacio, Joaquín(l) y Raúl

Pub Ressy: Angel Lainberto, 
Lui^ Lorenzo, Miguel Jesús, Pe
dro, Alejandro y Moncho.

Encuentro sin mucho interés, 
pero que cambia totalmente con 
el paso de los minutos al produ
cirse el primer tanto por parte de 
Joaquín, equipo del vídeo club, y 
producirse así la sorpresa, ya que 
partía como favorito el equipo 
del Pub. Gracias al coraje y las 
ganas puestas por el equipo de D. 
J[ulián consiguen su 2.“ gol El 
arbitro, Lorenzo, tuvo una floja 
actuación

El Panaderos A y el Videoclub J.J 
luchan por el primer puesto
Sotillo de la Adrada Fausto Javier Blasco.

El video Club J.J. y el Panaderos A son los dos 
equipos que mantienen la lucha por el primer 
puesto en este Torneo de Primavera de Fútbol- 
Sala El vídeo Club Don Julián es el tercero en

discordia en la lucha por alzarse con el título, 
aunque está a dos puntos del primero. En la parte 
baja de la tabla está el Panaderos B, que aún no, 
conoce la victoria tras siete jomadas disputadas. 
El penúltimo es el Deportes Is-Fa, que hasta el 
momento, lo que más sabe, es empatar.

mente el 2-1, a continuación, 
rápidamente, cuando los jugado
res de D. Julián están festejando 
el gol sacan los de J.J. y marcan 
el definitivo empate a dos, con 
protestas de los jugadores de D. 
Julián.

Ortigosa mostró tarjetas ama
rillas a Javier (J.J.) y a Juan 
Ignacio.

Bricoyep, 1;
Los Panaderos A 6

Wlqu 
k 201^ 
hitorio

Bricoyep, 3:
Vídeo Club J.J., 9.
Bricoyep: Víctor, Antonio, Pa

blo (2), Enrique, César, Alfredo y 
José (1).

Vídeo Club J.J.: José, Maria
no (1), José María, Tomás (1), 
Javier (5); Feo. Javier (1), David 
(1) y Félix.

Rápidamente empieza a domi
nar el encuentro el equipo del 
Vídeo Club, gracias a su jugador 
Javier, que impone-su veteranía 
y su gran clase, apoyado por la 
buena actuación de su equipo, y 
logrando 5 espléndidos goles. 
Aceptable arbitraje de Enrique.

6.* JORNADA

Restaurante Pancho, 2;
Boutique del Congelado, 5

Restaurante Pancho: Gago, 
Fausto, Raúl, Oscar (1), Javier, 
José Carlos (1), Antonio, Pancho, 
Roberto y Linos.

Boutique del Congelado: Juan,

JESUS DOMINGUEZEI Deportes Is-Fa y el Ford empataron en la sexta jornada.

Gustavo {2), José Luis (1), Pablo 
(2) y Carlos.

Mal comienzo de los jugado
res del restaurante Pancho, con 
varios errores en defensa que 
propician los . constantes ataques 
del equipo contrario, que con un 
fútbol agresivo se imponen a un 
equipo, a priori superior a ellos. 
Aceptable arbitraje de Pedro, con 
expulsiones al terminar el parti
do de José Carlos (equipo del 
restaurante Pancho) y Gustavo 
equipo boutique del Congelado).

vuelve a destacar la labor reali
zada por el juvenil Raúl( J. J.), que 
anota un nuevo gol en su cuenta 
goleadora Buena actuación de 
Enrique.

Deportes IS-FA 2;
La Ford, 2
Deportes Is-fa Juan, Ramón, 

Juan Antonio (1), Pedro (1), José 
Luis y Alejandro.

La Ford: Miguel José (1), Vi
cente, Manolo (1), Emiliano y

Tomás, Raúl, Juan Ignacio (1) y 
Joaquín

Vídeo Club J.J.: José, Tomás, 
Javier (2), David, Mariano, Che
ma y Feo. Javier.

El partido está muy equilibra-’ 
do hasta la segunda parte, en 
la que comienza marcando el^ 
equipo de D. Julián producién
dose un gol cuando quedan dos 
minutos para terminar, lo que 
significa el empate. Saca el equi
po de D. Julián y marca rápida-

Electro Servicios J.J.-2
Bar Tiétar, 2

Electro Servicios J.J.: Antonio, 
Raúl(l), José(l), Bruno, Lorenzo 
y José Sau

Bar Tiétar. Jesús (1), Daniel, 
Manuel, José, Justino (1), Lucio, 
Antonio y Arturo.

Un partido muy disputado, sien
do la tónica del partido la igual
dad en ambos conjuntos, al final 
se produjo el empate a dos en el 
marcador. Fueron expulsados: 
José (equip J.J.) y José (equipo 
Bar Tiétar), pero a pesar de eso

Jaime.
Un partido que puso la guinda 

a la jornada, por su emoción e 
igualdad en las jugadas de peli
gro, numerosas por ambos equi
pos. Se esperaba más de los 
anteriores campeones del torneo 
de invierno. Deportes Is-Fa, y de 
momento están demostrando su 
falta de forma física

CLASIFICACION (21
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Vídeo Club D. Julián, 2:
Vídeo Club J.J.. 2.

Vídeo club D. Julián: Angel, 
Miguel, Antonio, Jaime, Luis (1),

Vídeo Club J.J......................... 
Panaderos A...........................
Vídeo Club D. Julián...... 
Bar Restaurante Pancho .. 
Boutique del Congelado... 
Pub Ressy...............................  
Electro Servicios J.J............ 
La Ford...................................  
Bar Tiétar.................................  
Bricoyep ... ...................   . ..
Deportes Is-Fa........... ..
Panaderos B...........................

Bricoyep: César, Víctor, Alfre
do (1), José. Enrique Pablo. José 1

Panaderos A: Esteban. Luis, 
Julián (1), Mario (1), Francisco, 
Gregorio (2) y Miguel (2).

Un partido sin problemas para 
el equipo de los panaderos que j 
dominaron de principio a fin j 
goleando por tercera vez al equi- ] 
po de Bricoyep en lo que va de 1 
torneo. Destacable la actuación 1 
de Gregorio y Miguel que logra-1 
ron dos tantos cada uno. El arbi-1 
tro, Lorenzo, tuvo una actuación 1 
aceptable, gracias al buen desa-1 
rrollo del juego. I

Pub Ressy, 2 
Panaderos B, 1.

Pub Ressy. Angel Miguel, Je
sús, Pedro, Alejandro, Juan Car
los, Luis Lorenzo (2) y Moncho.

Panaderos B: Juan, Antonio 
Pedro (1), Santiago, Enrique y 
Luis.

El equip o del Ressy ganó gra
cias, a las peligros as jugad as lle
vadas por las bandas, destacan-j 
do al jugador Luis Lorenzo. A1| 
final del partido se produjo un 
altercado deplorable por el en-j 
frentamiento de dos jugadores 
Alejandro y Enrique, los cuales 
fueron sancionados con dos patj 
tidos de suspensión, así coma 
Miguel que ha sido sancionada 
con cuatro partidos por sus enj 
frentamientos con el árbitro da 
forma verbales. J

El árbitro, Antonio Jurado tul 
vo una acertada actuación 1

de

J.
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^ Lnuncios Breves
Anuncios Breves

Jueves, 24 de marzo de 1988

Programas de TV.E
nuación, 
í jugado- 
stejando 
' marcan

ALQUILERES
dos, con IjUqullo piso, libre o amuebla
res de D. t zona San Roque. Cinco dor-

tas ama- 
a Juan

or, Alfre- 
)lo, José 
m, Luis,

korios. Teléfono 22 43 45.

LlquUo local 90 metros cua
jos, calle Bilbao, 63, con en- 
^a pata camiones, terminada 
b para taller, almacén o bar. 
feono22 07 41,

-fe alquila oficina Circuito San
4. Tlf. 22 72 90. De 5 a 7.

' —CHICA interna mayor 20 años 
necesitamos para Madrid. SueL 

, do 40.000.- pesetas más seguros.
Llamar sólo tardes (91 ) 715.91.38.

—Se necesita empleada de ho
gar interna Informes: Teléfono 
21 10 09. Sábados y domingos 
22 57 23.

Se vende solar. Carretera de' 
Barco, 16.645 m2. Teléfono (91) 
2-67-27-16. ’

—SE VENDEN 0 TRASPASAN' 

locales COMERCIALES. 
130 m2. ZONA CENTRICA ¡¡OPOR
TUNIDAD!! Telf. 22 35 66 DE 10 
a2yde5a8.

Para hoy, día 24 Para mañana, día 25

PRIMERA CADENA PRIMERA CADENA

r*"| DEMANDAS
mas para 
eros que jgería bar en traspaso. Teléfo '
o a fin 1122 85 34.7 tarde en adelante.

ue va -
ctuación l ENSEÑANZA
16 logra- ^Mii_._iiMiM...B_i
1. El arbi- 
ctuación 
en desa-'

guel. Je- 
uan Car- 
Moncho. 
Antonio 
arique y

kO.E 22-3-bb
WARDIA CIVIL 2.900 plazas.
TO libres.
Mión de Instancias 11-4-88, 
roaración programa completo, 
faese: ACADEMIA RODRI- 
IK C/ Blasco Jimeno, n® 10. 
Wl AVILA. Tlf. 918-21-16-71. , 
MENZO DE CLASES: ABRIL

—Necesito empleada de hogar, 
externa o interna Tlf. 22 75 01.

—Se necesita empleada de ho
gar interna zona Las Hervencias. 
Teléf. 22 40 07. A partir de las 8,30 
tarde.

—Se necesita chica interna Te
léfono 22 25 46.

—Se necesita aprendiz para bar 
restaurante. Tlf. 22 91 18.

j VeÍStAS 1
I. - II
— Se vende chalet en Navaluen
ga Colonia El Rincón Teléf. (91) 
^3 59 98.

—Venta de local Zona San Nico-' 
láa Telf. 22 02 82,

—Se vende mobiliario y sonido' 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

~^e vende Papelería-Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08

[ VARIOS |

^ojas raza avileña
Tlf .28 30 04 y 21 27 93.

—Gracias Espíritu Santo, San Ju
das Tadeo y Santa Clara - Marisol

HAZTE 
DONANTE 

DE SANGRE 
LLAMA AL 
22 - 60 - 50 Z

1 anó gra- 
adas Ue- 
estacan- 
enzo. All 
idujo unj 
or el en-j 
igadorey 
IS cuald 
1 dospar-j 
sí coma 
icionada 
r sus en! 
rbitro da

[- -------------—1 j ANUNCIOS POR PALABRAS
1 OFERTAS | j A TRAVES DEL CORREO 

1 ' 1 5’ “5^** ^®®®^ anunciárse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:
| A.^MedianteunaAgencíadePublicidad

E.‘^®^ c®riUas. Rega- 1 2.—Directamertte desde su domicilio, utilizando el boletín ad- 

Píe empresa Telf. 22 36 84. 1 junto y enviándolo a EL DI ARIO DE AVILA Publicidad
| P’®^^ <*® Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

pCADOS REQUES. Cerra- 1
pdefincas rústicas. Venta 1 BOLETIN DE INSERCION
flüateriales. Asesoramiento y 1 \, , . ' '
«aje. Telf. (911) 48 51 76. 1 apellidos.......................................... ;.........................,
i®teniilanos (Segovia). 1 .....................

*

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: JOHNNY QUEST.
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: LA HIJA DE

’ MISTRAL.
! 16,30; TAL CUAL.

17,55; AVANCE TELE
DIARIO.

18,00: BARRIO SESA
MO (Repetición).

<, 18,30: MUSIQUISIMOS.
19,00: CRONICA JOVEN.
19,25: CON LAS MANOS 

EN LA MASA.
19,55. HABLANDO 

CLARO.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00; EL TIEMPO.
21,15: LUZ DE LUNA.
22,15; DERECHO ADIS-, 

CREPAR.
23,45. A MEDIA VOZ.

“José Antonio Labordeta” 
00,15; TELEDIARIO 3. > 
00,35: TELEDEPORTE.

8,00: BUENOS DIAS.
9,00; POR LA MAÑA

NA.
13,00: LOS OSOS 

BERENSTAIN.
13,30: 3 POR 4.

Programa concurso.
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: LA HIJA DE

MISTRAL
16,30: TAL CUAL.
17,55; AVANCE TELE

DIARIO.
18,00: LA LINTERNA 

MAGICA.
19,30; DICCIONARIO 

LA SALUD.
20,00: LA HORA DE 

BILL COSBY.
20,30; TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: EN FAMILIA.
22,30: VIERNES CINE.

“Alien”. i
00,40: TELEDIARIO 3.
01,00: TELEDEPORTE.

Resumen de la actividad de- i 
portiva del día. Presentación: 1 
Frederic Porta.

SEGUNDA CADENA
SEGUNDA CADENA

irado tu]
ión 1

r | Dirección.
! Población.

rAcademía Rodríguez, telé-' 1 
^21-16-71. 1

Tel^... -

Gold

+1

psos VENTA
Mo local comercial. 2 plan- 

L oJ^'^onainienta Dr. Fle- 
p 22./ 22 09 11.

P®9ueña Zonapar- 
[«n Antonio. Tlf. 22 78 04.

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

Días depublicación ....................... . ......................................
Total palabrai................................................ . ............... ............................

-4
^11'

TRABAJO

-ni P^ita chico para bar. De 
3nos. Tlf. 22 76 22.

. _ COSTg DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas. . 
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

CASTILLA Y LEON: 
13,30: A renglón seguido. 
14,30: Informativo regional. 

| 18,30: Mirador.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: LA RUTA DE LA 

■ SEDA (R).
18,15: MISCELANEA(R)
18,30; AL AIRE LIBRE 

(Repetición).. '
“La ostra gaditana”.

19,00; CAPITOLIO.
19,25; ARTE Y TRADI

CIONES POPULARES (R).
19,40: AVEC PLAISIR 

(Repetición).
Repetición unidad 32.

19,55: EL MIRADOR.
20,10: BALONCESTO. 

Copa de Europa; Barcelona- 
Orthez.

21,45: CICLISMO.
Semana Catalana.

22,00: SORTEO LOTE
RIA PRIMITIVA.

22,10: JUEVES CINE. 
“Nina”.

23,55: METROPOLIS. 
“Milán, Panza di Biumo”. .

CASTILLA Y LEON; 
13,30; Mirador deportes fin 
de semana. 14,00: Castilla y 
León, paso a paso. 14,30: 
Informativo regional. 18,30; 
Mirador. i

15,00; TELEDIARIO 1.
15,30: LAS ISLAS 

VIVIENTES (R).
“Nuevos paisajes”.

16,2^. LARGOMETRAJE. 
“La dinamita está servida” |

17,45: DOCUMENTAL. 
“La ceremonia del té en 1 
Kyoto”. |

18,30:¿QUE PINTAMOS 
AQUI?(R).

19,00: CAPITOLIO.
19,25. AVEC PLAISIR
19,45. PATINAJE SOBRE 

HIELO.
22,15: CICLISMO.

Semana Catalana. [
._22J0: CONCIERTO.

00,00: CERCA DE LÁ~" j 
ESTRELLAS.
Baloncesto. Torneo NBA: 
Cleveland-Chicago (en di- j 
ferido). / j

02,00: ATLETISMO.

nones 

;S M
Crucigramas YAYO

A

56 08 81 
JAVÍl^

RENAULT 11 TSE 
FORD ORION 
AUDI 1OO CD 
CITROEN DYANE 6

Furgoneta 
PEUGEOT 205 SR ’ 
PEUGEOT 505 SR 
RENAULT 5 GTL 
RENAULT 12 TS

Familiar 
RENAULT 18 OTD 
RENAULT 18 OTS 
SEAT 124 
VOLKSWAGEN

Polo Classic 
CITROEN CX Diesel

SEAT 131*1600 
Supermirafiori

RENAULT 18 GTS 
Familiar Aire

RENAULT 7 TL 
FORD TAUNUS 
SEAT 127 
RENAULT 5 GT

Turbo
B.M.W. 316 (Serie 
z Nuevas

B.M.W. 528 i
B.M.W. 735 1 
RENAULT ALPINE

A-110 1300

ÏSS^ *

HORIZONTALES^I: Clnco.~5; MHIar.-S: Rueda delantera 
que ^rans con otra mayor.—4; Socavasen.—5: Objetos. Tanto. 
—O! Desciondos. Poetas.—7: Deseo angustioso. Hogueras en que 
M quemaban loa cadáveres de las víctimas de los sacrificios.— 
8: nacen naturalmente, femenino^: Deshumedecen^tO- 
Igualdad en la superficie o altura de las cosas.—11 .• Consonante’

Apócope de casa.-3: Em- 
WP^—<: HusHss.—5: Tprpodos fijos que se emplean para la 
g^sa de í^oa. radas y panales. Río de las provincias de 
S?]^ ^ Barcelona.—6: Majuelos. Aguijoneas.-7: Artículo. Ha-

^ *^ ?•”" *** “‘“^ «ÍS^na oosa.—9: Te 4)er- 
eátas.—fó: Pronominal.—n « Consóiúnto.

2 ) 4 5 6 7 • « 1011
1 , 
2
8
4
5

7
8

10 
11

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

Miden.—4: Recados.—5: Set, R Non — 6- 
s2^H^R°® ~^' ^®*’ ^’ ^^’■■-8: Renegar.-9: Solas.-10:’.
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ARENAS PE SAN PEPRO, Teléfono: 37 16 61

La solana José Manuel Serrano

Fusión de Cajas de Ahorro

HACE un par de meses, asistimos a la integración de la 
Caja Rural de Avila en la Caja de Ahorros de Sala
manca. Ahora se habla ya de nuevas fusiones y la Caja 

de Avila está en una de las operaciones dirigida a la creación de 
otra entidad de ahorro de carácter supraprovincial. En esta 
maniobra —a punto de llegar a término, según las informacio
nes que este periódico ha obtenido— se inscriben las siguientes 
cajas: León, Palencia, Zamora, las dós de Valladolid y, por 
supuesto, Avila..Al margen de esta fusión —por ahora— se 
sitúan las cajas de Soria y Segovia.

L
AS negociaciones se iniciaron hace días, pero en las úl
timas jornadas, los contactos entre los dirigentes de las 
distintas entidades han sido frecuentes.

S
l el proyecto en cuestión llega a huen término, desaparece

rán las distintas Cajas de Ahorro provinciales, al menos 
como están ahora. Tamhién, por supuesto, la Caja de Avi

la, que quedará como parte integrante de la nueva entidad. Son 
los nuevos tiempos, que exigen actuaciones nuevas. Ante la 
competencia que a corto plazo va a venir, en el sector financie
ro, hay que estar preparados. Hay quien dirá que son las exi
gencias por haher entrado en el Mercado Común. Personal
mente opino que no se pueden poner puertas al campo. Si hace 
dos meses, la Caja Rural de Avila se integraba en Caja Sala
manca, ahora, si los órganos rectores lo aprueban, la Caja de 
Avila se unirá con otras entidades para hacer otra Caja regio
nal más fuerte.

Hoyos del Espino pide la instalación de remontes

Miles de personas acuden a la 
Plataforma de Gredos los fines 
de semana

Avila. Maximiliano Fernández.

Alrededor de 4.000 personas suben cada fin de semana a la 
Plataforma de Gredos, en Hoyos del Espino, según datos facilitados a 
El Diario de Avila por el alcalde de esta localidad, Antonio Venero 
Chamorro, quien señaló también que en 1^ fechas del 12-13 de 
larzo se contabilizaron 1.235 coches en los alrededores de Ja._ 
Plataforma (lo que da un número superior a 4.000 personas), cifra 
que creció sensiblemente el fin de semana de San José.

La mayor parte de estos visi
tantes, según el señor Venero 
Chamono, suben hasta la nieve 
de Prado Pozas, aunque otro 
buen número se llega hasta la 
Laguna Grande, el Refugio, las 
Cinco Lagunas o algunos de los 
picos de la Sierra.

No obstante el Ayuntamien
to de Hoyos del Espino y los de 
la zona afectada, consideran 
que falta una adecuada promo
ción turística y que, aunque se 
dispone de la suficiente infraes
tructura hostelera, se carece de 
otros medios, como unos re
montes para que los visitantes 
puedan subir a esquiar.

—Efectivamente —manifies
ta el alcalde de Hoyos del Es
pino— pensamos que la Sierra 
de Gredos es la que cuenta con 
más afluencia de personas de 
toda la Comunidad Autónoma y 
en la que más tiempo dura la 
nieve. Por eso el Ayuntamiento 
está estudiando con la Diputa
ción Provincial y la Junta de 
Castilla y León la posibilidad de 
crear la infraestructura necesa
ria. Ello permitiría la promoción 

tanto deportiva como turística 
de los pueblos de la comarca. 
(Hoyos del Espino, Navarredon
da de Gredos y Navacepeda, 
principalmente).

El problema del desarrolloy 
promoción turística de la Sierra 
de Gredos ha chocado siempre, 
sin embargo, con el deterioro 
que se puede causar en el me
dio ambiente y la consiguiente 
oposición ecologista, que ya ha 
dado al traste con más de un 
proyecto:

—Poner unos remontes para 
que los visitantes puedan subir a 
disfrutar de la nieve no perjudica 
ecológicamente a la zona —aña
de Antonio Venero Chamorro—.
El problema serian las urbani
zaciones ó las explotaciones tu
rísticas masivas, contra las que 
estamos. Nosotros lo único que 
pretendemos es un desarrollo 
que no perjudique a la Sierra, 
aprovechando la abundancia de 
nieve. Gredos dispone de mejo
res pistas de nieve naturales que 
cualquier estación de Los Piri
neos. El problema es acercarse a 
ellas.

EI tiempo

Predominio de tiempo 
seco

Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que hoy 
predominará el tiempo seco y 
despejado prácticamente en 
toda España; sólo cabe espe
rar cielos parcialmente nubo
so en el litoral gallego y can
tábrico, con alguna precipita
ción muy débil en Galicia.

, Las temperaturas continua
rán en ascenso con ambiente 
muy apacible.

VIERNES D1A 25:

Parcialmente nuboso en Ga
licia, cornisa Cantábrica y Pi
rineos, con riesgo de alguna 
precipitación débil y dispersa 
en las Rías Bajas, Cantábrico 
Oriental y Pirineos. Algo nu
boso en el norte de Cataluña y 
de Baleares. Poco nuboso o 
despejado en el resto de Es
paña.

Ascenso de las temperatu
ras en todas las regiones.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 15,42 
Mínima de ayer: 5,62

2.500.000 pesetas al núme
ro 22992.

50.000 pesetas a la termi
nación: 2992.

5.000 pesetas a la termina
ción: 992.

500 pesetas al número 92.
100 pesetas al número 2.

' de

Av

Cientos de personas suben a Prado Pozas (foto superior), acercándose muchos a la Casa del Key (loio inienorj
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Jueves, 24 de marzo de 1988
Santos Epigmenio, Pigmenio pbs.; Severo, Agapito, Flavio

Latino, obs.; Marcos, Timoteo, Simón, niño; Timolao, ’" ’
El Sol sale a las 6,11 y se pone a las 18,31.
La Luna sale a las 9,54 y se pone a las 1,13.
Luna: C. Creciente el día 25 en Cáncer.

La biblioteca de la
Universidad de
Salamanca será 
informatizada

Salamanca Efe.

El rector de la Universidad de 
Salamanca, Julio Fermoso, co
municó ayer que la Biblioteca 
Universitaria será informatizada 
con un presupuesto no inferior a 
250 millones de pesetas, que 
aportará la empresa Iberduero.

La biblioteca de la Universi
dad de Salamanca está conside
rada como la segunda de España 
por la riqueza de sus fondos 
bibliográficos, que según el rec
tor, “podrá rentabilizarse al po- 
nerla a disposición de la comu
nidad universitaria nacional e 
internacional”.

Por otra parte, el Consejo So
cial de la Universidad ha apro
bado hoy el plan trienal de inver
siones, tjue prevé una inversión 
de 4.200 millones de pesetas y 
que ya fue aprobado por el Con
sejo de Gobierno.

También se ha constituido hoy 
la Junta rectora de la Asociación 
Universidad Empresa de Sala
manca, que está integrada por las 
dos uñiversidades charras y las 
Cámaras de Comercio de Sala
manca, Avila, Zamora, Arévalo y 
Béjar.

Corno presidente de esta Jun
ta rectora ha sido elegido el de la

Camara de Comercio de Sala*

sias.

Dos colisiones de 
vehículos en la capihi
Avila Redacción

Ayer tarde a las 17,00 horasse 
produjo una colisión entre dos 
vehículos, uno de Madrid, man', 
cula M-4697-HZ y otro cuya>í 
trícula era AV-8992-A El suceso 
tuvo lugar en la calle Vasco dt 
Quiroga y sólo se produjeioo 
daños materiales. j

También ayer tarde a las 19(1 
horas, dos coches matriculaslEJ 
3480-N y AV-6231-C colisionij 
ron en la Avenida de Portugal! 
Sin que se produjeran dañosM 
manos, sólo de carácter material

España perdió 2-1 ant#

Francia 1
Avila Redacción

La selección española de fúf 
bol perdió con Francia en paitj 
do amistoso disputado ayer el 
Burdeos. El resultado final fuel 
2 a 1, tantos marcados por Pass' 
Luis Fernández de parte franca 
sa y por Calderé, en la seleccia 
española

En sub-21, España cayó 2- 
ante Holanda y en el torna 
preolímpico Seúl 88, España era 
pató a Francia en su terreno, 
un goL 1
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